
руководитель строительной 
компании «вятка микс»,
президент ассоциации малоэтажного 
и коттеджного строительства

с. 18

как нам вместе пройти через 
«тёмный лес» —  к красоте 
и порядку в регионе

№ 7  ( 18 6 )  |  и ю л ь  |  2 0 2 4Ж У Р Н А л  О  Ж и З Н и  У С П Е Ш Н Ы Х  л ю Д Е Й  Г О Р О Д А  |  Р Е к л А м Н О - и Н ф О Р м А ц и О Н Н О Е  и З Д А Н и Е  |  к и Р О в

Фотопроект
«слово 
бизнесмена»

с. 70

производство 
бумаги и картона 
из вторсырья 
на фабрике — 
бесценный вклад  
в сохранение лесов 
сергей антонов, генеральный 
директор фабрики «кировпейпер»

с. 22



Киров, ул. ленина, 89
т.: 49-82-57, 8-922-973-60-04, 
8-922-973-60-07

  cvtplus.ru
  cvtpluskirov

оставьте 
заявку 
на подбор 
техники 

•	Мойки
•	Смесители	
•	Измельчители
•	Дозаторы	для	
моющего	средства

КаЧеСтво, наДёЖноСтЬ, 
ПраКтиЧноСтЬ





интерьеры для самых юных новосёлов
РАСТИТЕ С НАМИ

Планета малыша

Дизайнер — Татьяна Кунгурцева



ул. Труда, 71

(8332) 77-40-47

sanpro43.ru

sanpro43



ул. Преображенская, 82, к. 1,  
т. (8332) 66-04-10

ул. Мопра, 39, т. (8332) 66-04-11

my-dent.ru

Регистрационный номер лицензии: 
ЛО41-01160-43/00307901 от 24.08.2016 г.

Красивая улыбка — 
лучшее украшение в клинике
«Моя Стоматология»

Брекеты или элайнеры? Что выбрать?

Сдвинуть проблему — в буквальном смысле слова — по силам 
современной цифровой стоматологии. Брекеты и элайнеры — 
надёжное и эффективное решение, которое исправит любые 
дефекты прикуса и неровность зубов. У каждой из этих систем 
есть свои особенности и преимущества. 
Сказать однозначно, какой тип конструкции лучше, невозможно. 
В каждом случае этот вопрос рассматривается индивидуально. 
Наши специалисты помогут выбрать оптимальный вариант 
коррекции и составят для вас план лечения с подсчетом 
итоговой стоимости.

ФОКУС В ПРИКУСЕ

Иван Смертин, генеральный директор клиники 
«Моя Стоматология», врач-стоматолог





Всегда в наличии 
более 15 000 м2 камня 
в различных формах

Собственный цех 
по обработке 
камня

Доставка 
по всей России 
точно в срок

Искусство прИроды

у нас новое поступление натурального камня: мрамор, гранит, травертин, оникс, плитняк, златолит, 
а также керамическая плитка, валуны, галька, декоративная крошка, брусчатка, ландшафтный 
камень и изделия из них. основные достоинства природного камня заключаются в его эстетической 
привлекательности и надёжности. он придаёт пространству изысканный вид и обеспечивает 
долговечность покрытия на различных поверхностях.



Кирово-Чепецкий район, 
с. Пасегово, ул. Производственная, 1
eurokam-kirov@mail.ru
vk.com/eurokamen43
eurokam-kirov.ru

т. 8-800-250-58-17

натуральный камень в ландшафте



В доме каждый создаёт 
свой уютный островок 
для красивой жизни

Дом из бруса Show Home
Дизайнер Елена Зорина

Каталог
работ 

г. Киров, ул. Производственная, 1 Б 
т.: 8 (8332) 433-432

ktk-group.ru                   ktkgroupkirov                   +7 (912) 376-30-73                   levitan43

Каталог
строительных 
материалов



Дом-шкатулка
Дизайнер Ольга Айсина

Натали Эсаулова, 
руководитель студии 
красок LEVITAN:
— В нашей студии 
легко подобрать такие 
краски и их цвета, чтобы 
каждый смог создать 
гармоничный интерьер 
и фасад своего дома. 
Стараемся сделать так, 
чтобы в помещения 
легко вписались мебель, 
шторы и любимая гитара.

Антон Колчанов, 
совладелец
KTK Group:
— Мы ведём стройку 
клиента с момента 
сборки деревянного 
дома до его покраски. 
Консультируем на 
каждом этапе работ, 
помогая в выборе 
лучших материалов 
для создания 
уюта и красоты.

Сергей Толмачев, 
совладелец
KTK Group:
— Нам доверяют самые 
смелые решения в отделке 
фасадов и интерьеров. 
Мы рады давать ценные 
рекомендации, потому 
что собрали достаточно 
опыта и знаний, чтобы 
предложить вам 
широкий ассортимент 
стройматериалов.



Екатерина Суслова:
— татьяна, а что если 
на церемонию вручения 
премии «Человек года» 
прийти в стиле «матрицы» — 
в тёмных очках? эффектно?

Татьяна Мишкина:
— никакой матрицы — на 
вечернем мероприятии 
солнцезащитные очки 
неуместны. помни, твоя 
репутация начинает 
формироваться с того 
момента, как ты выходишь 
из дома. а на публичных 
мероприятиях ты всегда 
под прицелом камер.
Чтобы не выглядеть нелепо 
на фото и видео, нужно 
знать нормы этикета. 

Екатерина Суслова:
— ты права. о банкетах — я 
всегда прихожу голодная, 
чтобы попробовать 
больше блюд! 

Татьяна Мишкина:
— предвосхищая твой 
следующий вопрос, можно 
ли, придя в банкетный зал, 
миновать фуршет и сразу 
направиться к столу, скажу: 
нельзя! не приходи на 
вечер голодной. не садись 
за стол, пока об этом не 
объявит распорядитель. 
сначала общаешься в зоне 
фуршета и не налегаешь 
на закуски! максимум 1-2 
канапе. и ещё — выбирай 
помаду, которая не 
оставляет следов на стекле. слово

Макияж  
и укладка —  
Нина Кушова

екатерина 
суслова —
главный 
редактор 
журнала 
«Бизнес 
класс»

татьяна мишкина, 
стилист, 
сертифицированный 
специалист по 
этикету и кинетике

Екатерина Суслова:
— Хорошо, а как быть с 
телефоном, его можно 
положить на стол?

Татьяна Мишкина:
— ключи и телефон — в 
маленькую сумочку, которую, 
конечно же, на стол не 
ставим. либо убираем на 
стул, за спину, либо кладём 
на колени. телефон на 
столе лежать не должен. 

Екатерина Суслова:
— всё запомнила! а 
текстильную салфетку со 
стола дамы кладу на колени!

Татьяна Мишкина:
— верно, и не только дамы, 
но и мужчины. и тренируйся, 
чтобы салфетка не падала на 
пол.  при общении за столом 
не жестикулируй приборами. 
когда разговариваешь с 
кем-то, нож и вилку кладёшь 
в позицию «пауза». 

Екатерина Суслова:
— а теперь, фея-крёстная, я 
могу отправиться на бал?

Татьяна Мишкина:
— можешь! но помни, что не 
все гости «Человека года» 
хотят попасть в соцсети. 
поэтому снимай сторис так, 
чтобы в кадр не попадали 
крупно лица других людей. 

Екатерина Суслова:
— спасибо, татьяна! пусть все 
предприниматели прочитают 
наш диалог и запомнят, что их 
личный бренд (их репутация!) 
формируется не только из 
бизнес-достижений. важным 
фактором является вежливость 
и соблюдение норм этикета. 
  

Киров, ул. Горбачёва, 62,  
офис 4, 7 этаж

unabracelet.com

Пояс из 
жемчуга 
предоставлен 
компанией UNA



Киров, Казанская, 77б

lithiumhome.ru

LITHIUM — это новый уровень российского инжиниринга кухонь с европейским подходом, 

подобно ателье. Мы не ограничиваемся только кухнями. Наши гардеробные системы, мебель 

для постирочных и ванных комнат гармонично дополняют кухни, создавая целостный интерьер. 

Позвольте себе погрузиться в культуру LITHIUM и насладиться превосходством выбора.

Сделано в России, Киров  –  Вятка

Разрушая стереотипы
Превосходя ожидания



Как психолог помогает 
предпринимателю 

преодолеть финансовый 
потолок

Марина

МаМаева, 
психолог

Секреты идеального образа 
для премии «Человек года»: 
как соответствовать дресс-

коду и выделиться из толпы

елена 
Марьина, 
дизайнер и конструктор 
одежды, руководитель 
авторского ателье

5 вопросов владельцу 
Компании по продаже 

автомасел

сергей

Мальцев, 
основатель 
«веркеравто»

Ораторское мастерство и 
психология голоса: сочетать, 

но не путать

виктория 
Масленникова, 
тренер по публичныМ 
выступленияМи, автор 
Метода «психология 
голоса»

PODCASTS бк. 
бизнес говорит
наведите каМеру 
на QR-коды  
и слушайте аудиоподкасты 

содержаНие
// бизнес // стиль жизни

16 МеНя восПитала улица 
СЕРГЕЙ ПОСтНикОв, УчРЕДитЕль УПРАвляющЕЙ 
кОмПАНии «ГОРОДСкОЕ ОбСлУЖивАющЕЕ 
ПРЕДПРиятиЕ» и кАфЕ-СтОлОвОЙ «вятСкиЕ щи»

22 сПецПроеКт «Мы славиМ Наш город» 
ЗНАчимЫЕ ПРЕДПРиятия киРОвСкОЙ ОблАСти —  
О СвОём вклАДЕ в РАЗвитиЕ РЕГиОНА 

70 фотоПроеКт «слово бизНесМеНа» 
ПРЕДПРиНимАтЕли РАССкАЗЫвАют О тОм, ПОчЕмУ 
вЕДУт СвОЙ биЗНЕС в киРОвЕ

44 сПецПроеКт  
«Победители Прошлых лет» 
О тОм, кАк РАЗвивАютСя ПРЕДПРиНимАтЕли-
ПОбЕДитЕли ПРЕмии «чЕлОвЕк ГОДА» ПРОШлЫХ лЕт

38 90% Нашего Масла уходит На 
эКсПорт в Китай 
НикитА мОлОДкиН, УПРАвляющиЙ лЕбяЖСким 
ЗАвОДОм РАСтитЕльНЫХ мАСЕл

42 об эКсКлюзивНых Медалях 
К 650-летию Кирова и других 
ПодарКах с историей 
АлЕкСАНДР квАШНиН, ДиРЕктОР вОлГО-вятСкОГО 
мОНЕтНОГО ДвОРА

bk43.ru

присоединяйтесь к нам в соцсетях

bk_kirov

рекламно-информационное издание журнал «Бизнес класс киров», специализирующе-
еся на сообщениях и материалах рекламного характера. реклама более 40%. тираж 4300 
экземпляров. выходит ежемесячно. издается с ноября 2008 года. распространяется бес-
платно по адресной подписке. издание зарегистрировано Управлением Федеральной 
службы по надзору в сфере связи информационных технологий и массовых коммуни-
каций по кировской области. свидетельство о  регистрации пи № тУ 43-191 от 10 дека-
бря 2009  г. учредитель: ооо «бизнес класс». адрес редакции и издателя: 610017, г. 
киров, ул. молодой Гвардии, д. 82, 3 этаж, каб. 322, т. (8332) 57-68-06, сайт: www.bk43.ru. 
директор: бабикова александра анатольевна. главный редактор: суслова екатерина 
викторовна, for-cat@mail.ru. по  вопросам подписки и обратной связи обращай-
тесь по адресу bk@bk43.ru и по т. 57-68-06. отпечатано с готового оригинал-маке-
та в  ооо «кировская областная типография», 610004, г. киров, ул. ленина, д. 2в. заказ 
№ 2027. журнал № 7 (186) июль 2024. дата выхода: 12 июля 2024  г. мнение редакции 
может не совпадать с мнением авторов публикуемых материалов. за содержание рекламы от-
ветственность несут рекламодатели. материалы со знаком   публикуются на правах рекламы. 
цены указаны в рублях, действительны на момент съемок. все рекламируемые товары и услуги, 
подлежащие обязательной сертификации, сертифицированы.

63 о тоМ, Когда ваМ НужеН 
иНвестициоННый советНиК и КаК оН 
ПоМожет ПриуМНожить КаПитал  
мАРия ГОГОлЕвА, НЕЗАвиСимЫЙ фиНАНСОвЫЙ 
кОНСУльтАНт

66 КаК Построить бизНес На МарКет-
Плейсах  
ЕкАтЕРиНА ПОлОвНикОвА, АвтОР кУРСА «вЗлЕтАЕм НА 
мАРкЕтПлЕЙСЫ», РУкОвОДитЕль кОНСАлтиНГОвОГО 
АГЕНтСтвА «вЗлЕтАЕм НА мАРкЕтПлЕЙС»



п р а в и л а  ж и з н и

ул. Горбачева, 18, домофон 104

iron_and_oxygen

Я никогда нЕ 
пЕрЕСТупаю 
чЕрЕз Свои жизнЕнныЕ 
принципы и вСЕгда 
оСТаюСь вЕрна СЕбЕ

МнЕ чаСТо говорЯТ, чТо 
Я вСё в жизни 
уСпЕваю. Мой 
СЕкрЕТ в ТоМ, чТо Я 
научилаСь дЕлЕгироваТь

жЕнщина 
должна оСТаваТьСЯ 
жЕнщиной и быТь 
в гарМонии

юлия лебедева, 
диреКтор КоМПаНии 
«агроПроМтехНиКа»

брюки — 9 000 i 
пиджак — 16 000 i 
жилет — 6 000 i

Я рЕшаю 
проблЕМы лЕгко

Я пЕрЕСТала 
ТрЕвожиТьСЯ 
С нЕдавнЕго врЕМЕни

СТавлю цЕли 
Сразу на 5 лЕТ впЕрёд

каждый дЕнь 
Я СЕбЯ МоТивирую

бизнЕС длЯ 
МЕнЯ — эТо процЕСС, 
оТ коТорого Я получаю 
удовольСТвиЕ

Я вСЕгда 
напоМинаю 
СЕбЕ о ТоМ, 
чТо: дЕлай То, чТо 
любишь, и люби То, 
чТо дЕлаЕшь



о т м е Ч а й  с о б Ы т и я
04.07 — александр рылов, 

совладелец «зоо43»

04.07 — алексей корнаухов, руководитель 
кулинарной студии «PRO вкус»

05.07 — дмитрий плотников, совладелец 
и основатель сети «вятские меха»

07.07 — константин Гозман, генеральный 
директор зао «агрофирма «дороничи»

09.07 — евгений романов, учредитель 
ооо «торговая компания «Форас», 

создатель бизнес-проектов Smoking Shop 
и «путь предпринимателя»

11.07 — олег демержи, директор Фк 
«спартак»

13.07 — олег созинов, генеральный 
директор «кировгипрозем»

14.07 — лев Шварцблат, руководитель 
проектов по предпринимательству, автор-

разработчик обучающих программ 
по предпринимательству ScaleUp, 

бизнес-тренер

18.07 — бехзод Юсупов, генеральный 
директор Buzzolls

19.07 — алексей Чупраков, директор ооо 
пк «викрус»

23.07 — николай мосунов, владелец 
первой отдельной зуботехнической 

лаборатории «истина»

25.07 — олег рожнев, директор дизайн 
студии «атриум»

29.07 — андрей зубарев, директор ооо 
«кама трейд-киров»

30.07 — игорь смирнов, генеральный 
директор «консультанткиров»

31.07 — олег березин, президент Гп 
«система Глобус»

31.07 — алексей Шаклеин, соучредитель 
компании RUPACK, идейный вдохновитель 

барбершопа SNOB

евгеНий роМаНов,  
учредитель ооо «торговая компания 
«Форас», создатель бизнес-проектов 

Smoking Shop и «путь предпринимателя»

день рождения: 9 июля

стиль Paul Becker:

Костюм в стиле кежуал — 22 990 i
Футболка — 3 690 i

цУм. 3 этаж
тц «Европейский», 1 этаж
тРц «макси», 2 этаж

8-922-661-05-43

Следи за модными 
новинками вконтактеСтиль и качеСтво в каждой детали

июль 202414



д н и  р о ж д е н и я  п р е д п р и н и м ат е л е й  в  и Ю л е

Дарим 
вдохновение 
на покупку — 
скачайте сертификат 
на 3 000 рублейЦУМ, 2 этаж

светлаНа савиНых,  
директор клининговой компании 
«апельсин», создатель и идейный 
вдохновитель «территории женского 
футбола»

день рождения: 2 июля

01.07 — Гульнара касимова, руководитель 
сети клиник «возрождение»

02.07 — светлана савиных, директор 
клининговой компании «апельсин»

05.07 — светлана Чешуина, президент 
гильдии риэлторов вятки

07.07 — екатерина вершинина, директор 
студии маникюра и педикюра «делайногти»

11.07 — сусанна аникитина-Юнгблюд, 
основатель медицинского центра «совермед», 
учредитель благотворительного фонда имени 
иоанна богослова

12.07 — елена вербицкая, генеральный 
директор компании «три грации» и Number5

13.07 — елена солоницына, директор 
магазина «матрёшка»

13.07 — ольга батраченко, генеральный 
директор мебельной фабрики «вернисаж»

16.07 — людмила сандалова, директор 
химчистки «Чистая радость»

16.07 — ирина могелюк, директор центра 
эстетитической стоматологии Dentalia

16.07 — татьяна крупина, директор 
медицинского центра «ладамед»

18.07 — александра микрюкова, директор 
ооо центр Экспертизы

20.07 — татьяна пушкарёва, директор Ук 
«территория комфорта»

20.07 — анастасия котельникова, центр 
детского развития «пуп земли»

20.07 — ирина норсеева, руководитель event-
агентства зажигай

20.07 — светлана Ушакова, директор, 
собственник кафе «A.dress счастья»

22.07 — виктория Шитова, директор филиала 
мебельной компании «дЭФо-киров»

24.07 — евгения ковязина, собственник 
компании «парк система»

24.07 — тамара иванова, владелица студии 
красоты BOHEME

29.07 — мария Гагара, региональный 
директор ооо «кировский приволжский 
филиал пао «промсвязьбанк»
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улица МеНя 
восПитала

о принципаХ в Бизнесе и жизни — сергей постников, уЧредитель управляющей 
компании «городское оБслуживающее предприятие» и каФе-столовой «вятские щи»

— В детстВе мечтал стать Военным. 
Учился в школе в кадетском классе, состоял в военно-патри-
отическом клубе. Маршировал, прыгал с парашютом, зани-
мался стрельбой и рукопашным боем, поэтому думал, что 
поступлю в военную академию. Но после 9 класса всё резко 
изменилось, возникли некоторые проблемы, поступил на 
повара-кондитера. Совмещал работу и учёбу. Работаю 
с 13 лет, понимаю, что такое деньги и 
каким тРудом они заРабатыВаются. 

Цель любого предпринимателя — приносить пользу 
миру. Я родился и вырос в Кирове, и мой город занимает 
особое место в сердце. Поэтому мне Всегда хоте-
лось эффектиВно Работать, помогая 
людям. Это главная миссия УК «Городское обслужи-
вающее предприятие». Мы экспертно управляем общим 
имуществом домов в Кирове. Недавно открыли филиалы в 
Ижевске, Йошкар-Оле и Нижнем Новгороде. Самый боль-
шой фонд в Йошкар-Оле, почти 60 домов в управлении и 
обслуживании. 

Сейчас команда в Управляющей компании сформиро-
вана, я вышел из оперативки, поэтому осущестВил 
сВою мечту поВаРа-кондитеРа — вместе 
с бизнес-партнёром откРыл кафе-столоВую 
«Вятские щи», оставив весь персонал убыточного 
бизнеса на своих местах. Прежний владелец обманывал со-
трудников, поэтому они сложно шли на контакт с нами. 
Без конфликтов, конечно, не обходится, но неоспорим тот 
факт, что мы — единая команда, которая старается создать 
уютное место с вкусной едой и искренне заинтересована в 
успехе заведения.

Боялся ли с другом открывать бизнес? Нет. Вокруг этого 
существует много мифов. я чётко отделяю Рабо-
ту от дРужбы. Даже если мы поссоримся как друзья, 
это не повлияет на наше совместное ведение дел. Если воз-
никнут разногласия между нами как деловыми партнёра-
ми, я уверен, что сможем обсудить их дружелюбно. 

я чуВстВую себя сильным, когда Все 
мои дела доВедены до конца. Родители это-
му учили с детства. Например, если команда кафе-столовой 

или Управляющей компании получила положительный от-
зыв от людей, это означает, что я смог сделать что-то, за что 
нас поблагодарили. Это придаёт мне сил.

культа денег у меня нет. Для меня день-
ги — рабочий инструмент. Это зарплата сотрудников, при-
обретение необходимых материалов для людей. Мои лич-
ные расходы.

когда мне больно, я изолиРуюсь и 
отключаю телефон. На публике я всегда улыба-
юсь и выгляжу радостным, независимо от внутреннего со-
стояния. как РукоВодитель считаю, что 
не могу показыВать слабость. Я много ра-
ботаю и ожидаю того же от других, верю, что хороший лидер 
должен подавать пример. Люди всегда должны быть силь-
нее обстоятельств.

по хаРактеРу я Разный. Могу быть раздра-
жительным, но злюсь в моменте и максимум минут пять. 
когда ВиноВат, изВиняюсь. В случае, если 
ошибся сотрудник, я подхожу к нему, выясняю причины 
произошедшего, мы обсуждаем ситуацию и решаем про-
блему. изВиняюсь, когда не ВиноВат. Все 
люди разные, не каждый может понимать и принимать свои 
ошибки. Я из тех, кому не трудно это сделать. Извинюсь, по-
тому что нам с этим человеком дальше работать. 

иногда я поВышаю голос на коллег, 
хотя это Редкость. Мы работаем со многими вме-
сте много лет, и у нас дружеские отношения, но ошибки бы-
вают, несмотря на мой опыт и советы. Злюсь сначала на 
себя, а потом на них. 

глаВное для меня — здоРоВье, семья, 
деньги. 

учусь на сВоих ошибках. Не считаю, что 
это глупо. я больше пРактик, чем теоРе-
тик. Поэтому не любил учиться и сейчас не люблю. Я луч-
ше сразу буду получать реальный опыт, для меня это быстрее 
и эффективнее. 

глаВное пРаВило В бизнесе — Рабо-
тать В команде. Персонал будет получать благо-

persona grata
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ул. Карла Либкнехта, 71, пом. 1008 

+7 (8332) 25-86-58

ул. Свободы, 135

+7 (999) 875-39-88             vyatkasup0104 

дарные эмоции людей, повышение зарплаты и 
бонусы. Процветать будут обе стороны: я и мои 
люди. 

пРиходилось жёстко уВоль-
нять людей. не пРощаю, когда 
подстаВляют. Уволил бухгалтера за неот-
чётность по налогам и исчезновение части денег. 

Вперёд меня ведёт та мысль, что, если буду 
плохо работать, значит буду плохо жить. Для меня 
такой сценарий невозможен. я люблю Ра-
ботать и люблю хоРошо жить. 

я благодаРен улице. Большую часть 
времени я провёл во дворах, улица меня воспита-
ла и сформировала мою личность. Благодарен лю-
дям за советы и поддержку, когда я жил в другом 
городе, моей команде в обеих компаниях, бизнес-
партнёру и всем, кто встречается на моём пути. 

@skonstantinovich95

городсКое обслуживающее 
ПредПриятие

Кафе-столовая 
«вятсКие щи»

persona grata
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твоё лицо На 
обложКе «бизНес 
Класса»? зНачит, 

должеН быть 
готов личНо 
отвечать за 

Качество работы 
своей КоМаНды

я стала 
увереННее 
и сМелее

история успеха
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Настоящая сКазКа Про тёМНый лес

— Расскажу вам сказку про тёмный лес, в котором любого строителя за 
каждой елью и у каждого оврага поджидают… нелицеприятные про-
блемы. Монстры. Называйте, как хотите. Это и «мрачненькие» из-
менения в законодательстве, и зубастые ипотечные ставки, и банки, 
которые, словно бы по волшебному принципу «кручу-верчу-запутать 
хочу»,  меняют свою политику и очень часто водят клиентов по новым, 
нехоженым тропам. Да и ситуация с земельными участками стала нас 
напрягать… Выкупать их под строительство своими силами становится 
всё сложнее — пустить бы эти суммы на развитие, а они зависают, пока 
участки ждут своего покупателя. И вот идти через тёмный лес в оди-
ночку очень рискованно — можно заплутать, заблудиться, сгинуть и 
вовсе не выйти на белый свет. Безопаснее отправляться в путь в компа-
нии надёжных, проверенных и сильных спутников. Тем более что цар-
ство-государство в нашей сказочке ставит перед нами, строителями, 
серьёзные задачи, решить которые можно, только объединившись.

Оставляя метафору про тёмный лес в стороне, скажу, что у строи-
телей-малоэтажников действительно назрела необходимость объеди-
ниться. Осенью 2023 года я вышла к коллегам с инициативой создать 
Ассоциацию малоэтажного и коттеджного строительства — АМИКС, а в 
феврале 2024 года мы уже её зарегистрировали. Пять компаний объеди-
нились под общим началом, чтобы не только выжить, стать сильнее, но 
и поднять на новый уровень малоэтажное строительство в нашем реги-
оне. Тем более что у правительства Кировской области стоит амбициоз-
ная задача комплексного развития территорий. 

КаК аМиКс ПоМожет решить ПроблеМу оттоКа 
НаселеНия из региоНа?

Губернатор Александр Соколов обеспокоен проблемой оттока населе-
ния из региона. Если будут привлекательные и удобные для жизни ло-
кации, больше людей назовут Кировскую область своим домом. Сейчас 
в области есть свободные земельные участки, но предназначены они не 
для хаотичной застройки, когда каждая компания строит  так, как счи-
тает нужным, а для единой — с общим проектом всех коммуникаций 
и дорог. Чтобы людям было удобно добираться до своего дома и ком-
фортно жить. В том числе для того мы и создали АМИКС, чтобы не тя-
нуть в разные стороны, как в известной басне про лебедя, рака и щуку.

Сейчас стараемся идти в ногу с администрацией, встречаем-
ся, обсуждаем, разрабатываем стратегии с замминистра строитель-

ства Кировской области Хачуковым Амалем 
Мухамедовичем. Ещё раз повторюсь, что в оди-
ночку ни одной строительной компании не во-
плотить в жизнь такой масштабный проект, ко-
торый задумывает наша область — не сегодня и 
не в этих условиях. Просто не хватит ресурсов. 
Нужно же разработать глобальный проект ма-
лоэтажной застройки выделяемых территорий, 
создать его технико-экономическое обоснова-
ние, найти ресурсы для закупа материалов, по-
строить, сдать. Но вместе, в Ассоциации, мы 
можем это сделать. Здесь мы не конкуренты, а 
партнёры. Объединяем свои силы, и реализа-
ция проекта не затянется на десятилетия. Пока 
не расскажу подробности проекта, но немного 
приоткрою завесу тайны — это будут не только 
индивидуальные дома, но и многоквартирные 
малоэтажные. Кстати, недавно мы прописали 
условия приема в Ассоциацию, будем расши-
рять круг, привлекать других строителей и экс-
пертные организации.

Осенью планируем организовать строитель-
ный форум, где все желающие смогут получить 
подробную и полную информацию по домо-
строению от разных экспертов. Как проконтро-
лировать, что вообще вам строят, какой мате-
риал подойдёт именно для вашего дома, как 
правильно поставить дом на кадастровый учёт, 
актуальные ипотечные программы и многое 
другое.  

личНый бреНд требует говорить 
с людьМи от своего иМеНи

Вообще публичные мероприятия за-
ставляют меня выходить из зоны комфор-
та — к форуму тоже буду готовить и своё вы-
ступление. Приходится делать над собой 
усилия и повышать навыки ораторского 
мастерства — личный бренд требует гово-
рить с людьми от своего имени. 

КаК НаМ вМесте Пройти 
через «тёМНый лес» —  
К Красоте и ПорядКу  
в региоНе

о том, заЧем оБъединяться строителям и какое Будущее нас ждёт — галина ХоХрина, 
соБственник компании «вятка микс» и президент амикс (ассоциации малоэтажного и 
коттеджного строительства кировской оБласти)
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Кстати, наша прошлогодняя июльская об-
ложка отработала на ура: весь год мне «при-
поминают» те самые розовые сапоги. Однако 
хочу отметить, что реклама рекламой, но 
имидж нужно подтверждать — причём реаль-
ным качеством работы. 90% наших клиентов 
приходят к нам по рекомендации, а строим 
мы уже 13 лет. Очень много времени, сил и 
внимания уделяем качеству работы — выстра-
иваем процессы, обучаем бригады, контроли-
руем соблюдение технологии. Я так рассуж-
даю — твоё лицо на обложке «Бизнес Класса»? 
Значит, должна быть готова лично отвечать за 
качество работы своей команды. Это не толь-
ко пиар, но и очень большая ответственность. 
Боишься, что не потянешь? Даже не начинай 
рекламироваться.

больше Красоты и ПорядКа

 Подчеркну ещё раз — работа АМИКС име-
ет целью развитие малоэтажного строитель-
ства Кировской области. 
Сейчас все компании в ре-
гионе отдельно — каждый 
строит своё, причём сти-
хийно, без согласования об-
щего архитектурного стиля 
посёлка и инфраструктуры. 
Вот и получается, что у тебя 
кованый забор, а у соседей 
— из профнастила. Что из 
твоего окна уже 3 года ви-
ден недострой, а из другого 
окна — пустырь, что доро-
гу не могут сделать в посёл-
ке, потому что ещё не все 
построились. Нужно повы-
шать культуру малоэтажного строительства. 
Пусть все дома на одной улице будут инди-
видуальными, но в одном стиле, пусть бу-
дут одинаковые заборы, ровная дорога, на 
которой удобно разъехаться двум машинам, 
пусть соседи будут довольны друг другом. Я 
эстет, хочется видеть вокруг себя больше кра-
соты и порядка. Единый стиль посёлка и до-
брое соседство — гармония во внешнем мире 
и в отношениях с людьми. 

Эту идею мы с 2020 года воплощаем в кот-
теджном поселке «Гринвуд», где, кстати, до-
страиваем дом и для себя. Построено уже 9 
домов, осталось ещё 4 земельных участка. 
Соседей выбираем очень тщательно — со-
бираем совет поселения и обсуждаем, кого 
принимаем в свой посёлок. Думаю, это пра-
вильно — по крайней мере полностью соот-
ветствует нашим общим представлениям о 
комфортной жизни за городом.

я Не тольКо за деНьги

Я за человеческие отношения между людьми и за взаимопони-
мание. Мы стараемся проявлять максимальную лояльность к кли-
ентам: если нужно, вносим изменения в проект уже в процессе его 
реализации. Меняется дизайн-проект? Перестраиваем перегород-
ки столько раз, сколько нужно.

Я не домоседка, но в городской квартире мне душно, хочется 
больше воздуха, в своём доме, где 180 м2, чувствую себя по-другому… 
Больше свободы — выше полёт мысли. Кстати, уже который год мы 
с мужем практикуем своеобразную духовную аскезу — за неделю до 
Рождества уезжаем на послушание в Дивеевский монастырь, где ле-
жат мощи Серафима Саровского. Это единственный в России четвер-
тый удел Богородицы. Там отдыхаешь душой, а тело очень устаёт, 
так как ты постоянно в работе. Моешь стены и полы, чистишь под-
свечники, создаёшь композиции из цветов для украшения храма 
и, конечно, стоишь все службы. Это наше общее желание, мы дела-
ем это в первую очередь для себя, так как чувствуем потребность в 
духовной работе.

Не думайте, что небо над нашей компанией безоблачно. В про-
шлом году мы продали гораздо больше домов, чем в предыдущем. 
И возникла трудность — чтобы всё построить, нам нужно либо уве-

личивать количество бригад, либо сдви-
нуть сроки строительства. Но брать допол-
нительный штат сложно, потому что у нас 
технология строительства особенная, с 
ней нужно ещё научиться работать. Даже 
так — её нужно полюбить, чтобы с ней ра-
ботать. Вообще при подборе кадров у нас 
личностные качества сотрудника, будь он 
строитель или ИТР, занимают важное ме-
сто. Самое главное — он должен быть го-
тов полностью отвечать за свой участок 
работы. Если сотрудник работает по ша-
блону — делаю только то, за что платят, 
если не видит себя тем важным элемен-
том в механизме компании, благодаря 
которому мы все вместе приходим к об-

щей цели — строим надёжные и тёплые дома — нам не по пути. 
Эти и другие производственные вопросы в компании решаются 

благодаря моему мужу Константину. Он колоссальная поддержка — 
для меня и для «Вятки МИКС». Работает напрямую с бригадами, не 
просто контролирует качество, но создаёт правильную атмосферу в 
коллективе, нужный психологический настрой, благодаря которо-
му производственные процессы не сбиваются, все проблемы реша-
ются, а я имею возможность заниматься Ассоциацией и развивать 
свой личный бренд. 

Недавно мы прошли аккредитацию в 6 банках, это очень серьёз-
ный инструмент, который помогает в продажах, ведь у каждого бан-
ка свои ипотечные программы с разными условиями, что расши-
ряет возможности заказчика для выгодной сделки. Вообще я стала 
увереннее и смелее, крепче стою на ногах, чем 13 лет назад, в нача-
ле пути «Вятки МИКС». Возможно, стало больше уверенности в буду-
щем. Даже если случится кризис и мы упадем, то обязательно под-
нимемся снова.

Всем строителям-малоэтажникам — если хотите безопасно прой-
ти через «тёмный лес» и повысить культуру строительства в регио-
не, присоединяйтесь к АМИКС! 

всеМ строителяМ-
МалоэтажНиКаМ   — 
если хотите 
безоПасНо Пройти 
через «тёМНый лес» 
и Повысить Культуру 
строительства 
в региоНе, 
ПрисоедиНяйтесь 
К аМиКс!

история успеха
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в доМе больше 
свободы — выше 
Полёт Мысли

за Неделю до 
рождества 
уезжаеМ На 

ПослушаНие 
в дивеевсКий 

МоНастырь

история успеха
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мы идём в ногу со 
временем, осваивая 
новые теХнологии, 
наращивая 
производственные 
мощности, запуская в 
производство новые 
виды Бумаги, —  
сергей антонов, 
генеральный директор 
ооо «кировпейпер»

едиНствеННые  
в страНе выПусКаеМ 
КоНдеНсаторНую буМагу

— «Кировпейпер» является един-
ственным в стране предприяти-
ем, выпускающим конденсатор-
ную бумагу, а также единственным 
переработчиком макулатуры в 
Кировской области. 

Производство бумаги и карто-
на из вторсырья на фабрике — бес-
ценный вклад в сохранение лесов. 
У нас происходит регулярная мо-
дернизация оборудования, увели-
чивается объём выпуска, повыша-
ется качество. 

В июне 2024 года на производ-
ственной площадке предприятия 
выпустили опытную партию обод-
ковой бумаги, для производства ко-
торой на протяжении года разраба-
тывали технологию, чтобы выйти 
на требуемые параметры. 

Нужно отметить, что в произ-
водстве преимущественно исполь-
зуются отечественные химикаты и 
сырьё.

Кроме того, фабрика осваивает 
выпуск сложных деталей для осу-
ществления поузлового ремонта на 
3D принтере. Это позволяет нам не 
только не зависеть от внешних по-
ставщиков, но и успешно оптими-
зировать производственные процес-
сы. Делаем детали из разных видов 
пластика, в том числе из высоко-
температурных филаментов или 
нитей с различными наполнителя-
ми, которые по прочности не усту-
пают металлу. 

Не обходится современное про-
изводство и без диагностики, тех-
нического обслуживания и ремон-
та оборудования. На предприятии 
имеются современные измеритель-
ные приборы, а также свои высоко-
квалифицированные специалисты. 

Наши техНологии 
улучшают эКоНоМичесКие 
ПоКазатели

Специалисты отдела главного 
механика при помощи передового 
оборудования самостоятельно про-

вносим вклад в экономику региона, 
в жизнь посёлка и соХранение лесов 

виктория Осипова, специалист 
по кадрам «кировпейпер»

Анастасия кривошеина, 
начальник отдела материально-
технического обеспечения

Надежда Нагорная, 
начальник отдела продаж
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водят  ультразвуковой контроль, 
определяют и изучают внутреннее 
состояние шейки вала на наличие 
пор и пустот, микротрещин и уста-
лости металла. С помощью вибро-
тестера и портативного анализато-
ра с искусственным интеллектом 
определяем вибрацию, вибропере-
мещение рабочего оборудования, 
состояние подшипников, качество 
их смазки, выявляем механиче-
ские повреждения. Такие техноло-
гии снижают простои и затраты на 
ремонт, улучшая экономические 
показатели всего предприятия. 

В январе 2024 года заключён до-
говор со специализированной ор-
ганизацией на разработку совре-
менных интерактивных курсов, в 
которых детально описаны все про-
цессы производства. 

В мае началось сотрудничество 
с Агентством развития професси-
онального мастерства. Сейчас на 
предприятии создают корпора-
тивный центр опережающей под-
готовки, который будет разраба-
тывать корпоративные стандарты. 

выПолНяеМ социальНые 
задачи На территории 
ПосёлКа

Осознанно несём дополнитель-
ную социальную нагрузку. Являясь 
одним из крупнейших налогопла-
тельщиков региона, мы выполня-
ем социальные задачи и на терри-
тории родного посёлка, не только 
создаём рабочие места, но и воз-
рождаем престиж рабочих профес-
сий. С июня 2024 года компенсиру-
ем сотрудникам не только проезд 
до места работы (кстати, в том чис-
ле переезд из другого региона), но 
и расходы на занятия спортом, 
оплачиваем проезд до места отды-
ха в период отпуска. Существует 
система вознаграждений для луч-
ших сотрудников, в том числе фи-
нансового поощрения.

Если работник фабрики отправ-
ляет своего ребёнка в детский оздо-
ровительный лагерь, то предприя-
тие компенсирует ему часть затрат 
на путёвку. Также немаловажный 
момент — для сотрудников созда-

ны комфортные условия пребыва-
ния на рабочем месте. В мае этого 
года здесь были установлены холо-
дильники с готовой натуральной 
едой.

Добавлю, что мы активно по-
могаем различным социальным 
учреждениям посёлка и города. 
Пропагандируем активный образ 
жизни — уже третий год проводим 
забег «МурыгиноRUN», в этом году 
он пройдет 17 августа, приглаша-
ем всех присоединиться и попро-
бовать свои силы на различных 
дистанциях. 

Мурыгино, ул. Фабричная, 1

fabrika@kirovpaper.ru

+7 (919) 500-17-17

вадим ковин, 
главный механик

Егор Шестаков, начальник 
автоматизированных систем 
управления тех. процессов 

Дарья микрюкова, 
главный технолог
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Чем строительно-
производственная 
компания «грандХаус» 
отлиЧается от другиХ 
строительныХ Фирм, какие 
преимущества это даёт 
заказЧикам и поЧему 
название компании 
оБыЧно пишется Без 
кавыЧек — рассказывает 
её генеральный директор и 
основатель никита кузнецов

грандХаус меняет правила

— Грандхаус изначально задумывал-
ся как проект с федеральными пер-
спективами — наши дома стоят в 37 
регионах страны, деревянные до-
мокомплекты отправляются по всей 
России. И мы продолжаем расти и 
расширяться.

Любой бизнес должен быть рен-
табельным. Но наша основная цель 
намного амбициознее, чем про-
сто получение прибыли. Когда мы 
только начали создавать Грандхаус, 
в сегменте ИЖС не было чётких пра-
вил. Большая часть домов строилась 
без проекта, без сметы, с привлече-
нием специалистов неизвестной 
квалификации.

Результаты видны до сих пор — не-
красивые, неудобные, зачастую недо-
строенные дома, которые к тому же 
совершенно неликвидны. И их не-

счастные владельцы, которые потра-
тили значительные суммы, но так и 
не получили желаемого. Мы решили 
изменить правила игры и уже много-
го добились на этом пути.

мы реализуем меЧты

Когда заказчик обращается в 
Грандхаус, его встречает менеджер по 
работе с клиентами — не менеджер по 
продажам. Он задаёт много вопросов, 
порой весьма личных — начиная с со-
става семьи, заканчивая привычка-
ми каждого из её членов, их мечта-
ми и фантазиями. Это нужно именно 
для того, чтобы дом подходил семье 
как перчатка подходит руке.

Менеджер всегда рядом с заказ-
чиком — объясняет, что и для чего 
нужно, советует варианты, решения 
и технологии, которые сделают дом 
лучше.

500 индивидуальныХ домов 
по всей стране. среди заказЧиков  — 
прилепин, норкин и Бородина

Дом, построенный по проекту «Горький»

Проект «Онегин»

Проект «бродский»
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кадры решают всё

У  н а с  м о щ н а я  к о м а н д а . 
Сотрудников мы подбираем долго и 
стараемся выстраивать долгосроч-
ные отношения. 

Все наши архитекторы — не про-
сто отличные хорошо образован-
ные специалисты. Это люди та-
лантливые и любящие свое дело. 
Конструкторы имеют реальный 
опыт в промышленном и граж-
данском строительстве. Инженеры 
только с высшим строительным об-
разованием и богатой практикой. 
Поэтому наши дома красивы, удоб-
ны и проходят любые экспертизы.

Тем не менее, мы даём на нашу 
работу гарантию. Даже в случае воз-
никновения проблем заказчик не 
останется с ними один на один.

строим как для сеБя

Мы строим дома, в которых хо-
телось бы жить нам самим. Их уже 
больше 500, и нет ни одного, за ко-
торый нам было бы стыдно.

Мы понимаем, что строим не са-
мые дешёвые дома и разделяем же-

лание наших заказчиков сэконо-
мить. Но мы категорически против 
того, чтобы экономия осуществля-
лась за счёт качества строительства.

Мы разработали линейку серий-
ных домов «Времена года». В них 
весь наш десятилетний опыт проек-
тирования и строительства. Это не-
простая задача — создать дом, ко-
торый понравится каждому. Но мы 
справились.

Массовый подход позволяет су-
щественно снизить стоимость стро-
ительства и проектирования, делает 
наши дома доступными более широ-
кому кругу заказчиков.

Что такое грандХаус

Мы заключаем слово Грандхаус в 
кавычки только в официальных до-
кументах, потому что Грандхаус — 
это бренд. Мы хотим, чтобы этот 
бренд ассоциировался с высочайшим 
качеством.

Грандхаус — это не только строи-
тельство само по себе. Одно из главных 
направлений нашей деятельности де-
ревообработка. У нас собственный лес, 
а кировский лес — сам по себе бренд.

Мы запускаем собственный про-
светительский проект — Грандхаус-
журнал, в котором будем делиться 
своим опытом и компетенциями. 
Мы верим, что сможем поднять 
строительную культуру на высокий 
уровень, которого достойны наши 
заказчики.

Наша цель в том, чтобы клиент 
получил всю возможную помощь и 
все решения в одном месте. И это 
место — Грандхаус. 

Киров: ул. Спасская, 14 
Нижний Новгород: ул. Невзоровых, 49 
Москва: ул. Мнёвники, 6А

8 800 500-35-05

грандхаус.рф

dom@spk-gh.ru

            @grandhouse_spk

Проектный отдел: 
архитектор и ГиП за работой

Строящийся дом по проекту «Аксаков»

бригада Грандхауса
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о принципаХ раБоты 
компании, планаХ и 
вкладе в развитие 
родного города и 
другиХ регионов 
россии — евгения 
ковязина, основатель и 
руководитель компании 
по производству 
городской меБели и арт-
оБъектов «парк система»

оФормляем города.  
украшаем Будущее

вдоХнули жизнь 
в оБлик кирова

— Киров на 80% украшен нашими кон-
струкциями. Мы являемся одним из 
крупнейших российских производителей 
арт-объектов, фотозон и мебели для об-
щественных пространств. В городе выде-
ляются несколько мест с нашими работа-
ми: в Александровском саду на Новый год 
мы устанавливали светящийся комплект 
с каретой Золушки и лошадьми; на набе-
режной Грина — скульптуру «Крылья». 
Театральную площадь зимой украшала ба-
рыня-Вятушка, матрёшки, олени и медве-
ди. Кочуровский парк оформлен золотыми 
и серебряными арками, а Комсомольская 
площадь — арками и световыми фигура-
ми. В Гагаринском парке можно было уви-
деть арки в форме звёзд, семейство мед-
ведей на льдинах и ёлочки. Световые 
консоли украшают Октябрьский проспект, 
улицы Московская, Воровского и Ленина в 
виде триколоров на каждом столбе. Мы из-

готовили кометы, снежинки и звёзды для 
осветительных столбов по всему городу. 
Наши световые конструкции привлекают 
туристов и жителей города, которые с удо-
вольствием делают фотографии на фотозо-
нах и сохраняют их на память!

Мне хочется, чтобы наш город ещё 
преображался и расцветал яркими кра-
сками! Предлагаем разработать концеп-
цию благоустройства районов Кирова, 
используя уникальные материалы и 
цветовые решения для каждого из них. 
Например, можно оформить Филейку в 
чугуне, Ленинский район — в дереве, а 
Октябрьский — в металле, Нововятский — 
в цветах дымковской росписи. Это придаст 
городу особенный и уникальный облик!

новая линейка продукции к 
650-летию кирова и скверик

В 2023 году мы выпустили серию про-
дукции к юбилею Кирова и предста-
вили новые скульптуры — барыни, ло-
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шади, индюка и петушка. А ещё мы  
обустроили скверик в нашем городе. 
На Карла Маркса, 139 теперь есть зона 
для детей с песочницей, качелями и 
местами для отдыха, а также световые 
объёмные фигуры к 650-летию Кирова. 
Ежедневно более 500 человек посещают 
эту зону, наслаждаясь красивыми вида-
ми, особенно вечером.

тысяЧи довольныХ клиентов 
по всей стране

Наши арт-объекты и разнообразные 
праздничные конструкции установлены 
не только в Кирове, но и в разных угол-
ках страны. Клиентами «Парк Система» 
являются Управляющие компании, за-
стройщики, легендарный интернет-
магазин «Сима Ленд», который уже бо-
лее 6 лет является нашим надёжным 
парт нёром. Ещё мы тесно сотруднича-
ем с отделами благоустройства админи-
страций городов и республик, в том чис-
ле Республикой Коми, Архангельской 
и Свердловской областями, Санкт-
Петербургом, Ижевском, Нарьян-Маром 
и Магаданом. У нас также есть несколь-
ко дилеров в ЯНАО, благодаря которым 
весь округ украшен нашими фигурами. 

Кроме того, наши представители рабо-
тают в Санкт-Петербурге и Белоруссии.

производство маФов 
полного цикла

Сварщики «Парк Система» — гени-
альные люди — создают уникальные 
изделия из стального прутка! Горжусь 
своей командой! Все специалисты об-
ладают высокой квалификацией. Наше 
производство площадью 2000 кв. м рас-
положено в Коминтерне и включает 
сварочные и сборочные цеха, камеры 
для порошковой окраски, деревообра-
батывающий цех, склады и столярные 
мастерские. Мы обеспечиваем полный 
цикл производства от концепции до 
сборки и установки готовых изделий. В 
планах открыть новый сварочный цех, 
что позволит создать ещё 30 дополни-
тельных рабочих мест и увеличить про-
изводственные масштабы. Также запу-
стим производство бетонных вазонов и 
урн, пластиковых формованных изде-
лий для детских площадок  — это новая 
ниша в Кирове.

Я слежу за мировыми тенденция-
ми в благоустройстве, контролируя все 
новинки в сфере производства МАФов 

и материалов. За последние шесть лет 
мы создали надёжную сеть поставщи-
ков качественных материалов и разра-
ботали уникальный ПВХ-материал на 
заводе в Китае. Все материалы для из-
готовления наших изделий сертифици-
рованы, светотехника низковольтная, 
что подходит для использования их на 
детских площадках.

Наш офис переехал в центр го-
рода Кирова на ул. Карла Маркса, 
139. Торжественное открытие но-
вой площадки состоится 27 августа. 
Приглашаем вас присоединиться! 
Следите за анонсами в наших социаль-
ных сетях! 

ул. Карла Маркса, 139

+7 (8332) 777-500

parksistema.ru

parksistema

«парк система» 
украшает россию
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о том, как заслужить 
репутацию 
в сФере управления 
многоквартирными 
домами — юлия 
протасова, уЧредитель 
группы компаний 
«эдельвейс» и 
« ук мегаполис»

раньше жильцы гнались за 
низким тариФом, сегодня 
выБирают каЧество

— На сегодня у нас в управлении 
173 многоквартирных дома общей 
площадью около 800 тыс. м2, в ко-
торых зарегистрировано более 28 
тыс. жильцов. На текущий мо-
мент мы одна из самых крупных 
управляющих компаний города. 
Собственники приходят к нам в 
управление сами, отлично работает 
сарафанное радио. Потому что люди 
научились ценить уровень оказывае-
мых им услуг. Если раньше жильцы 
гнались за низким тарифом, сегод-
ня выбирают качество.

Что такое качество в сфере ЖКХ? 
Это возможность быстро реагировать 
на запросы жильцов, в кратчайшие 
сроки устранять любые неполад-
ки, оказывать полный спектр услуг 
в «одном окне». И мы всё это дела-
ем на отлично. У нас более 100 со-

трудников в штате, своя аварийно-
диспетчерская служба, паспортный 
стол. Руководство компаний кру-
глосуточно на связи с собственни-
ками квартир в обслуживаемых до-
мах. Это значит, что ответ на любой 
свой вопрос наши жители получа-
ют практически в режиме реального 
времени. С непривычки некоторые 
теряются. Например, по старинке 
звонят и заказывают справку с места 
жительства, хотя мы можем её из-
готовить в момент обращения. Или 
удивляются, когда мы сразу после 
поступления заявки незамедлитель-
но направляем сантехника или дру-
гого специалиста устранить озвучен-
ные неполадки. 

житель всегда прав

Наша команда — это залог того 
качества, которое мы привыкли да-
вать жителям. Я за каждого могу по-
ручиться головой — никто не под-

мы Часто слышим слово «спасиБо»

июль 202428
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ведёт, не выйдет пьяным или 
грязным на объект… Это дорогого 
стоит. 

Для всех сотрудников мы раз-
работали форму — они ходят в яр-
кой брендированной одежде. У нас 
7 служебных автомобилей, на кото-
рых также нанесены логотипы ком-
пании. Собственники видят нас, 
видят нашу работу. И несмотря на 
тот негатив, который неизбежно 
есть в сфере ЖКХ, мы часто слы-
шим слово «спасибо» за свой труд. 

Всё потому, что один из глав-
ных принципов нашей работы — 
житель всегда прав. Мы ставим 
в приоритет мнение собственни-
ка. У нас нет часов приёма, всег-
да открыты двери для наших жи-
телей. Мы есть во всех соцсетях, во 
всех мессенджерах, создаём чаты 
для жителей каждого дома и опе-
ративно отвечаем на все запросы. 
Ежегодно проводим общие собра-
ния с собственникам наших домов. 
Всё это обратная связь, без которой 
не будет оперативной и грамотной 
работы управляющей компании. 

нет в управлении новостроек

У нас практически нет в управле-
нии новостроек, в основном — ста-
рый жилой фонд. И нам это нравится! 
Мы привыкли восстанавливать дома, 
наводить в них порядок. Чем слож-
нее задача, тем для нас интереснее. 
В этом есть определённый азарт. Ну и 
всегда наглядно — как было и как ста-
ло. Поэтому, в принципе, мы готовы 
взять любой дом. Но прежде чем за-
ключить договор на обслуживание, мы 
этот дом осматриваем вместе с жиль-
цами: о каких-то проблемах рассказы-
вают они, что-то мы замечаем сами. 
И на основе этого считаем тариф, озву-
чиваем его собственникам и, если они 
согласны, начинаем работу. 

делаем жизнь горожан 
комФортнее и Безопаснее

За годы работы мы заработали 
имя и авторитет, которыми очень до-
рожим. Поэтому растём и развива-
емся планомерно. Сейчас у нас две 
управляющие компании, возмож-

но, со временем появится третья. Но 
прежде чем набирать дома, мы уве-
личиваем штат. Обслуживание мно-
гоквартирных домов — это не игруш-
ки. Мы должны быть твёрдо уверены, 
что справимся с тем объёмом работ, 
который берём на себя, и продолжим 
делать жизнь собственников квартир 
комфортнее и безопаснее. 

8 (8332) 63-47-84 (тел./факс) 
8 (8332) 57-26-35

8 (8332) 63-47-84 (тел./факс) 
8 (8332) 57-26-35
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Мы СТреМиМСя, чТобы вАш 
доМ СТАЛ Не проСТо МеСТоМ 
дЛя жизНи, А иСТочНиКоМ 
СчАСТья и рАдоСТи дЛя вАС 
и вАших деТей, — АЛеКСАНдр 
ЛАпТев, оСНовАТеЛь 
СТроиТеЛьНой КоМпАНии 
«бУМерАНГ»

строим Будущее города кирпиЧ 
за кирпиЧом

всё возвращается 
Бумерангом

— Наша строительная компания возводит 
кирпичные дома в строгом соответствии 
с установленными стандартами и норма-
ми. Они давно известны, но, к сожале-
нию, не все их придерживаются. Мы, в 
свою очередь, большое внимание уделя-
ем качеству используемых материалов и 
выполненных работ, что приносит нам 
положительные отзывы и позволяет уве-
ренно нести свои обязательства в гаран-
тийный и постгарантийный период.

Строим загородные дома, руковод-
ствуясь принципами честности, про-
зрачности, безопасности и уверенности 
в результате. Считаю, что бумерангом 
к нам всё это возвращается как со сто-
роны клиентов, так и сотрудников и 
партнёров. 

Мы стремимся глубоко понять по-
требности клиента, чтобы обеспечить 
ему комфорт и безопасность в будущем 
доме. Организуем экскурсии на строи-
тельные площадки и проводим консуль-
тации, обсуждая пожелания со всей се-
мьей, включая детей. Внимательная 
подготовка на раннем этапе составля-
ет 80% успеха.  В «Бумеранге» можно вы-
брать комплектацию дома по 10+ параме-
трам, как конструктор, начиная с типа 
фундамента и заканчивая материала-
ми для кровли и коммуникациями. Это 
наше главное преимущество, которое по-

могает достигать желаемых результатов 
со значительной экономией без ущерба 
качеству.

сЧастье возвращаться 
в свой дом! 

Слоган нашей компании: Счастье 
возвращаться в свой дом! Дом – наша 
крепость, которую нужно строить на 
века, и это место, дающее силу. Мы 
стремимся показать качество жизни 
за городом, вдохновляем на загород-
ную жизнь, поддерживаем семейные 
ценности и очень радуемся рождению 
детей в домах, возведённых нашими 
силами.

Главные достижения на сегодня 
— это закалённый кризисами устой-
чивый коллектив, собственный парк 
специализированной техники и склад 
для хранения строительных материа-
лов. Это нам позволяет фиксировать 
цены для наших заказчиков при за-
ключении договора. Например, сегод-
ня «Бумеранг» может построить дом из 
кирпича за 4 месяца с гарантией на 5 
лет. В этом году планируем возвести в 
Кировской области более 50 объектов! 

Также в наших планах внедрение 
IT-решений в производственные про-
цессы. Мы строим современные, на-
дёжные и тёплые кирпичные дома и 
хотим, чтобы таких очагов семейно-
го счастья становилось всё больше! 

ул. володарского, 9, оф. 201

+7 (912) 826-04-02

bumerang-dom.ru

bumerangdom

ип лаптев а.а. инн 434528315550. 
оГрнип 320435000023549
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об УНиКАЛьНоМ производСТве 
АЛьпиНиСТСКоГо СНАряжеНия, 
проСЛАвившеГо реГиоН НА 
веСь Мир — СерГей МошоНКиН, 
оСНовАТеЛь КоМпАНии 
Vertical

инновационное снаряжение: 22 года 
на вершинаХ мира

с нами покоряют горы

— С 22-летней историей в мире ледо-
лазания и альпинизма, наша компа-
ния специализируется на создании 
высококачественного снаряжения как 
для России, так и для зарубежья. Мы 
стремимся глубоко понять потребно-
сти наших клиентов, что блестяще во-
плотилось в создании знаменитого ле-
доруба IDOL — самого лёгкого в мире, 
удостоенного престижной награды ISPO 
Brandnew-2014. Вдохновившись встре-
чей с инструктором по горному туризму 
на Монблане в 2013 году, мы узнали о ра-
стущей популярности ски-альпинизма 
в Альпах и остром спросе на ультралёг-
кое оборудование. Воспользовавшись 
нашим богатым опытом в производ-
стве карбоновых изделий, мы присту-
пили к разработке ледоруба IDOL. Его 
уникальность заключается в простоте и 
эффективности инженерных решений, 
которые являются ключевым аспектом 
нашей работы.

Ещё один повод для нашей гордо-
сти — зажимы «Жумар». В альпинизме 
для подъёма в верёвочной технике этот 
зажим незаменим, поэтому является 
важный элемент снаряжения альпини-
стов, спелеологов, спасателей, скалола-
зов и промышленных альпинистов. Он 
активно используется не только киров-
скими альпинистами, но и многими 
спортсменами по всей стране. «Жумар» 

стал легендой и настоящим брендом 
в мире высоты, известным и уважае-
мым, как например, стиральная ма-
шина «Вятка Автомат».

Будь на высоте

Сейчас Vertical и ICE ROCK — это 
стремительно растущая компания, ко-
торая объединяет конструкторско-техно-
логическое бюро по разработке продук-
ции и собственную производственную 
базу. В основе каждого изделия ле-
жит конструкторский расчёт на проч-
ность с использованием компьютерно-
го 3D-моделирования. Это гарантирует, 
что всё, что мы создаём, является на-
дёжным, безопасным и качественным. 
Уже на стадии проектирования мы по-
лучаем продукт, соответствующий необ-
ходимым требованиям. На всех этапах 
производства проводится тщательный 
контроль комплектующих, использу-
ются только сертифицированные мате-
риалы. Мы стремимся к инновациям и 
быть лучшими на рынке. Наш слоган — 
«Будь на высоте — Make it count», что 
отражает наше стремление совершен-
ствоваться и быть всегда на шаг впере-
ди! Планируем, что спортсмены в сна-
ряжении от бренда Vertical выступят 
на зимних Олимпийских играх 2026 
года в категории ски-альпинизм, ко-
торые пройдут в Милане и Кортине-
д'Ампеццо. 

ул. Луганская, 53/1, оф. 1

8-800-550-49-03 (звонок 
по рФ бесплатный)

vertical-c.ru

vertical.equipment 

IDOL — идол 
ISPO Brandnew-2014 — айсипио бренднью-2014
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ул. Северное Кольцо, 54А

info@archidea-group.ru

archidea-group.ru

8 (800) 550-99-30

С Любовью бЛАГоУСТрАивАеМ 
общеСТвеННые 
проСТрАНСТвА, чТобы 
изМеНиТь жизНь Людей К 
ЛУчшеМУ, — иЛья МУхЛыНиН, 
рУКоводиТеЛь КоМпАНии 
archiDea Group

оживляем пространства
малые Формы, 
Большое впеЧатление

— Мы занимаемся изготовлением 
малых архитектурных форм для дет-
ских и спортивных площадок, дво-
ровых пространств и общественных 
мест: навесы, скамейки, перголы, 
велопарковки и т.д. За 5 лет работы 
наша компания вышла за пределы 
региона. В Удмуртии, например, 
мы реализовали уникальный про-
ект детского игрового оборудования 
в форме корабля с алыми паруса-
ми, выполнив полный цикл работ 
от разработки проектной докумен-
тации до изготовления и монтажа 
оборудования. Такого ещё никто не 
делал!

В Кирове, к 650-летию города, 
мы обустроили общественную зону  
у аэропорта Победилово, устано-
вив скамейки, урны и вазоны. 
Посмотрите, как она преобразилась!

Гордимся, что были причастны 
к реализации такого масштабного 
проекта, чтобы «ворота города» ста-
ли ещё более привлекательными для 
кировчан и гостей! 

Особое внимание мы уделяем ка-
честву и дизайну, создавая объекты, 
которые органично вписываются в 
окружающее пространство и рожда-
ют воспоминания о первом поцелуе 
или о первом свидании на лавочке... 

Это те моменты, которые остаются в 
памяти!

люБим вызовы 
и всегда иХ принимаем

Завершили проект по улучше-
нию территории жилого комплек-
са премиум-класса «Булычёв». В 
этом году приступаем к реализации 
крупнейшего сооружения — детско-
го игрового комплекса в виде моста 
длиной 50 метров через весь жилой 
двор. Это серьёзное испытание для 
нас. Ранее к нам с такими запроса-
ми не обращались, но наша компа-
ния любит вызовы и с радостью взя-
лась за этот проект! Мы работаем с 
уникальными конструкциями, ко-
торые невозможно найти в типовом 
фабричном исполнении. Клиенты 
приходят с картинкой и спрашива-
ют: можно ли это сделать? И мы от-
вечаем: конечно, можно!

В ближайшее время мы запу-
стим дополнительную производ-
ственную площадку. Этот шаг даст 
нам возможность увеличить техни-
ческие мощности для удовлетворе-
ния запросов клиентов на нестан-
дартные решения и реализовать 
наши амбиции в этой сфере. Ведь 
для нас бизнес — это прежде всего 
про освоение нового, интересного 
и полезного людям!  

спецпроект.
мы славим наш город



октябрьский пр., 127

(8332) 220-130 
8-800-500-65-63

sllon.ru

sllon_kirov

zakaz@sllon.ru

о ТоМ, чеМ КоМпАНия 
МожеТ поМочь 
производиТеЛяМ, — верА 
КУЛТышевА, СобСТвеННиК, 
диреКТор реКЛАМНо-
производСТвеННой 
КоМпАНии «жёЛТый СЛоН»

горжусь тем, Что мы производим 
реальный продукт

пеЧатаем на люБом текстиле

— Печать на тканях, текстиле и флажная 
продукция — то, чем компания «Жёлтый 
слон» известна в Кирове и за его предела-
ми. Мы целенаправленно развиваемся 
в этой сфере, постоянно обновляя парк 
оборудования и технологии. Сегодня мы 
предлагаем нашим заказчикам сразу не-
сколько вариантов печати, чтобы решить 
любой их запрос. По сути, мы готовы на-
нести любое изображение на любую тек-
стильную поверхность. При цифровой 
сублимационной печати площадь на-
несения — шириной до 1,6 метра, дли-
ной от одного метра до бесконечности. 
Изображение сохраняет чёткость и яр-
кость, выдерживая до 500 стирок, не ли-
няет и не выцветает. Мощности обору-
дования позволяют за смену печатать 
300–400 метров. А значит, мы готовы опе-
ративно выполнить достаточно большие 
объёмы заказов. 

помогаем развиваться 
производителям

Уверена, в современном мире особо 
ценятся предприятия, которые делают ре-
альный продукт. Поэтому я горжусь тем, 
что мы сами — производство и своим тру-
дом помогаем развиваться другим произ-
водителям. Среди наших клиентов — те, 

кто создаёт различную продукцию: одеж-
ду и текстильные изделия, сумки и рюк-
заки, детские игрушки и рекламную про-
дукцию. Благодарна, что они выбирают 
нас, а мы, в свою очередь, даём им высо-
кое качество, быстрые сроки и оптималь-
ные цены. 

В планах — увеличить штат и рас-
ширить географию нашего присутствия. 
Уже есть стратегия, как это сделать. 
Параллельно мы ведём переговоры по по-
купке нового оборудования, которое об-
легчит и ускорит производственные про-
цессы и даст возможность предложить 
клиентам новые варианты продукции.  

ЧтоБы город Был ярЧе

Я очень люблю Киров и хочу, чтобы он 
развивался. Мы для этого делаем то, что 
в наших силах — участвуем в подготов-
ке различных мероприятий, в том чис-
ле юбилея города, изготавливая флаги, 
которые украшают к праздникам улицы. 
Хочется пожелать нашему городу больше 
внимания уделять поддержке производи-
телей. Возможно, на базе центра занято-
сти разработать программы по привлече-
нию рабочих рук на предприятия. А ещё 
большим подспорьем стали бы льготные 
налоговые ставки. Это бы привлекло но-
вый бизнес в регион, а значит, и новые 
налоговые вливания в бюджет. 
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роМАН НовоКшоНов, 
СооСНовАТеЛь бреНдА 
«НАМАжь орех», — о ГЛАвНоМ 
продУКТе и вКЛАде 
в рАзвиТие реГиоНА

Бизнес в стиле зож
Без саХара, но с максимумом 
удовольствия

— История бренда «Намажь орех» нача-
лась ещё в 2015 году, когда мы с Иваном 
Кулапиным, одним из основателей ком-
пании, экспериментировали на его кухне с 
рецептурой арахисовой пасты. Мы вдохно-
вились идеей сделать полезные продукты 
доступнее для каждого человека. С этой це-
лью мы разработали систему дистрибуции, 
позволяющую любому человеку на плане-
те купить продукты под торговой маркой 
«Намажь орех». После первоначальных те-
стов на рынке мы переместились на кухню 
моей будущей тещи, затем арендовали пер-
вое производственное помещение площа-
дью 30 кв. м и наняли одного сотрудника. 
Это был очень решительный шаг в нашем 
развитии! Мы выполняли всё сами: про-
давали, грузили и помогали на производ-
стве. Весь доход вкладывали в наше дело. 
Арахисовая паста стала нашим флагман-
ским продуктом. Кроме неё, мы выпуска-
ем урбеч, суперфуды, сиропы без сахара, 
натуральные сахарозаменители. На теку-
щий момент наши продажи охватывают 
всю Россию, а также Беларусь, Казахстан и 
Кыргызстан. В 2024 году мы приняли уча-
стие в международной выставке в Шанхае. 

разворот на восток

Мы твёрдо уверены, что здоровое пи-
тание не должно быть дорогим, элитным 

или труднодоступным — наши продукты 
действительно вкусны, полезны и доступ-
ны. Активному развитию бренда в России 
и за границей способствуют принципы 
компании: 
1. Использование высококачествен-

ных ингредиентов при производстве 
продукции.

2. Активное взаимодействие с потре-
бителями: мы понимаем, что поток 
информации велик и многое забыва-
ется, поэтому важно постоянно под-
держивать связь с клиентами.

3. Чёткая дисциплина внутри 
коллектива.

4. Быстрая адаптация и реагирование 
на изменения в рыночной среде.

5. Бережливое использование финан-
совых средств и ресурсов компании.

6. Внедрение инновационных реше-
ний при принятии управленческих 
решений.

7. Открытость мнений: каждый со-
трудник вправе выражать свою точ-
ку зрения.
Поэтому за последние 9 лет наше про-

изводство выросло в 10 раз, штат — в два 
раза, финансовые показатели тоже идут в 
рост. Продукция представлена на маркет-
плейсах. В наших планах выйти на рынок 
Китая. Китайцы любят продукты питания 
из России за качество и вкус. Идей много, 
цель большая — стать транснациональной 
компанией, чтобы люди были более здо-
ровыми и счастливыми! 

ул. Северное кольцо, 54/8

+7 (8332) 74-70-74

namazh_oreh 
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о юбиЛее КоМпАНии, 
привиЛеГиях дЛя КЛиеНТов 
и орГАНизАЦии ТУров по 
вСеМУ МирУ — еКАТериНА 
САМАрЦевА, оСНовАТеЛь 
ТУрАГеНТСТвА «Твоя 
пУТёвочКА»

15 лет организуем идеальный отдыХ
предвосХищаем ожидания 
туристов

— Нашей компании в июле испол-
няется 15 лет. За это время мы значи-
тельно выросли: из одного сотрудни-
ка до двух офисов в Кирове и Москве. 
Коллектив турагентства — настоящие 
профессионалы, многие сотрудники 
работают в компании более 10 лет. 
Работа менеджеров «Твоей Путёвочки» 
строится на трёх основных принципах: 
1. Личная ответственность перед кли-

ентом: каждый менеджер стре-
мится строить долгосрочные, до-
верительные отношения, оказывая 
поддержку 24/7 и помогая в сложных 
ситуациях.

2. Бирюзовые принципы управле-
ния: все сотрудницы воспринима-
ют компанию как своё детище, каж-
дый день даря клиентам частичку 
своей души и активно внося идеи 
и рекомендации для её развития.

3. Дружеские взаимоотношения в 
коллективе. Мои менеджеры зна-
ют, что я — их тыл. Я, со своей сто-
роны, полностью уверена в них.
Любовь к профессии и глубо-

кое погружение во все процессы по-
зволяет нам удивлять клиентов 
и создавать вау-эффекты, предла-
гая лучшие варианты путешествий. 
«Отличный отдых на выгодных ус-
ловиях» — это наша философия. 

С 2019 года ежегодно мы получаем пре-
стижную премию Bestseller Tourism 
Awards в номинации региональные 
тур агентства в городах с населением 
до миллиона человек. Мы занимаем 
1 место по продажам в Кировской об-
ласти туров оператора Anex Tour, 2 ме-
сто по продажам туров туроператора 
«Алеан» (туры по России).  

новые горизонты 
путешествий

У нас доступна беспроцентная 
рассрочка на 4 месяца для любых ту-
ров — предложение, уникальное для 
рынка. Участники нашего клуба при-
вилегий получают кэшбек с каждой 
покупки, сертификаты наших парт-
неров, а также участвуют в закрытых 
промоакциях. 

Один из векторов развития ком-
пании — увеличение объёма удалён-
ных продаж. Уже сейчас мы работа-
ем с жителями всех городов России. 
Технологии позволяют: подписываем 
договор через СМС, отправляем элек-
тронные чеки, принимаем оплату по 
QR-коду и даже кредит на поездку мо-
жем оформить удаленно. В планах —
дальнейшее совершенствование всех 
процессов внутри компании, под-
ключение новых сервисов для улуч-
шения клиентского опыта, открытие 
еще нескольких офисов в Москве. 

ул. Горбачёва, 62, оф. 6 (г. Киров) 
т. +7 (8332) 22-14-24

ул. большая Андроньевская, 17, 
оф.433 (г. Москва) 
т. +7 (495) 183-91-03

твояпутевочка.рф

tvoya_putevochka 

кэшбек в рамках бонусной программы клуба привилегий бессрочный. все подробности по телефону: +7 (8332) 22-14-24. рассрочку предоставляет 
ооо «мкк «кредит лайн», на срок 120 дней без переплаты, сумма от 3 до 250 тыс. руб. все подробности по телефону: +7 (8332) 22-14-24. 
премия Bestseller Tourism Awards — бэстселлер туризм Эвордс
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бизНеС –
СпеЦпроеКТ

аННа багаева

руководитель компании
«кирпичный мир»:

елеНа руссКих

директор компании
«Экомир»:

— С 2010 года «кирпичный мир» помогает строить 
ваши мечты из качественных материалов. в нашем 
большом шоуруме «кС-керамик. Галерея кирпича» 
на ул. базовая, 7 мы предлагаем большой выбор 
основных стеновых материалов для возведения стен 
от цоколя до облицовки. Работаем как с частными 
клиентами, так и крупными застройщиками. 
«кирпичный мир» является партнёром Гк 
«Железно», их известный умный дом «булычёв» 
возводят из блоков Porotherm. кирпичную 
продукцию мы поставляем Ск «СтРОЙтЭк» для 
строительства дома на Газетном переулке, СЗ 
«Алтай-Строй», который создаёт красивый жилой 
комплекс на ул. карла либкнехта. в его облицовке 
используется несколько видов продукции 
«кирово-чепецкого кирпичного завода», а также 
цветные кладочные растворы. 
являясь лидером в регионе по реализации продукции 
«кирово-чепецкого кирпичного завода», мы всегда 
имеем её в наличии на нашем складе. кроме того, 
эксклюзивно представляем концерн «винербергер» 
(г. казань) — производителя известных керамических 
блоков Porotherm. У нас вы также найдете 
газобетонные блоки премиум-класса от ДСк «ГРАС 
Саратов» и от других ведущих производителей 
стройматериалов России, чьи интересы мы 
представляем и имеем статус официального дилера 
на территории кировской области. благодаря этому 
мы можем предложить оптимальные цены и всегда 
максимальный ассортимент продукции в наличии. 

— Уже более трёх лет компания «Экомир» 
включается в предпринимательскую деятельность 
производственных предприятий кирова и 
кировской области и обеспечивает предотвращение 
загрязнения окружающей среды, используя 
природосберегающие технологии в проектах. всё 
это позволяет вывести производство в регионе на 
качественно новый уровень, особенно когда речь 
идёт о продуктах питания. мы помогаем компаниям 
выйти на изготовление «здоровых» продуктов 
питания, чистой воды, экотоваров без вреда для 
природы. А значит, вместе с этим вносим свой 
вклад в обеспечение качественной продукцией 
жителей города. Ещё одна наша миссия — наладить 
процессы обращения с отходами на производстве. 
часто у собственников возникает множество 
вопросов в сфере экологической безопасности. 
Самостоятельно вникнуть в процесс производства 
с точки зрения экологического законодательства, 
разобраться в нюансах и чётко заполнить все 
формы отчётов,  — очень сложно. А даже самые, 
казалось бы, незначительные ошибки могут привести 
к серьёзным штрафам. и тут на помощь приходим 
мы. Специалисты компании «Экомир» готовы взять 
на себя все заботы по экологической отчётности 
вашего предприятия. исходя из этой деятельности 
ООО «Экомир» делает наш город инвестиционно-
привлекательными благодаря развитию эколо-
гического направления, которое стало нормой для 
современных промышленных городов. 
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дЛя ГородА

предприНиМАТеЛи КировА рАССКАзывАюТ  
о ТоМ, чеМ поЛезНы их КоМпАНии ГородУ

дМитрий иваНов

владелец детейлинг-центра
«ДимАСтЕР»:

татьяНа буйвол

генеральный директор компании 
«Доверенный партнёр»:

— Детейлинг-центр «ДимАСтЕР» предоставляет 
услуги высочайшего качества в области детейлинга 
автомобилей. мы предлагаем полный спектр 
услуг по уходу за авто, включая химчистку салона, 
полировку кузова, нанесение защитных покрытий, 
реставрацию и ремонт салона, перетяжку и 
установку чехлов, озонирование и многое другое. 
чистые, ухоженные автомобили на дорогах нашего 
города — это не только гордость их владельцев, 
но и приятный визуальный элемент городского 
ландшафта. Наша компания активно способствует 
экономическому развитию региона, создавая 
новые рабочие места, при этом мы постоянно 
организуем и проводим обучающие семинары и 
мастер-классы для сотрудников. Один из наших 
приоритетов — забота об окружающей среде. 
мы используем экологически чистые материалы и 
технологии, минимизируя негативное воздействие 
на природу. в скором времени мы открываем новое 
направление – детейлинг-самообслуживание. 
владельцы автомобилей смогут воспользоваться 
профессиональной химией и оборудованием 
под руководством опытного мастера-куратора. 
в заключение, детейлинг-центр «ДимАСтЕР» 
не просто предоставляет высококачественные 
услуги, но и активно участвует в жизни города и 
региона, внося значительный вклад в его развитие 
и процветание. мы гордимся тем, что можем 
быть полезными нашему сообществу и стремимся 
продолжать работать на благо нашего города. 

— мы предоставляем комплексную правовую 
и бухгалтерскую поддержку как юридических 
лиц, так и индивидуальных предпринимателей. 
в нашей компании клиенты получают не 
одного специалиста, а целую команду 
профессионалов, готовых решить вопросы в 
области права, налогообложения и финансов. 
Это позволяет клиентам экономить время 
и средства, сосредотачиваясь на развитии 
своего бизнеса. мы способствуем росту и 
развитию малого и среднего бизнеса в регионе, 
помогая предпринимателям вести дела честно и 
прозрачно, что, в свою очередь, обеспечивает 
стабильное пополнение городской казны и 
финансирование региональных социально 
значимых проектов. когда бизнес процветает 
и добросовестно выполняет свои налоговые 
обязательства, это содействует улучшению 
экономики и благосостоянию всего общества.
Особое внимание мы уделяем поддержке семей. 
в нашей компании трудится более 16 женщин, 
которые одновременно управляют своими 
семьями и профессионально развиваются. 
Для этого создаём условия для их личностного 
и карьерного роста, обеспечивая достойный 
заработок. мы способствуем развитию 
бизнеса в кировской области, что приносит 
налоговые поступления в бюджет и позволяет 
создавать новые рабочие места, вдохновляя 
нашу команду на новые достижения. 
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90% 
Нашего 
Масла 
уходит 
На эКсПорт 
в Китай

о том, как продукция завода вышла 
на рынок китая, — никита молодкин, 
управляющий леБяжским заводом 
растительныХ масел

ПроизводиМ 
раПсовое Масло

— Лебяжский завод растительных 
масел построен и запущен в рабо-
ту в 2014 году по инициативе ин-
весторов. С момента основания 
завода основным продуктом пере-
работки является рапс, несмотря 
на то, что мощности предпри-
ятия позволяют перерабатывать 
разные виды масличного сырья.

Рапс — масличная культура, 
которая растет в наших широтах. 
В этом его существенное преиму-
щество, ведь, например, тот же 
масличный подсолнечник произ-
растает за тысячу километров от 
региона.

За время работы мы преодоле-
ли большой путь. Завод наладил 
взаимодействие с поставщиками 
и вышел на регулярные поставки 

рапсового масла и его побочно-
го продукта — рапсового жмыха. 
Сейчас, спустя 10 лет, наше пред-
приятие является крупнейшим 
производителем рапсового масла 
в Кировской области.

вышли в Китай

Рапсовое масло хорошо извест-
но во всем мире. Если рассматри-
вать мировое производство и по-
требление, то оно опережает всем 
известное подсолнечное масло. В 
Северной Европе и у нас, в России, 
его называют северным оливко-
вым, потому что по всем показа-
телям оно не уступает оливковому, 
а по ряду характеристик превосхо-
дит. Рапсовое масло — одно из са-
мых полезных, однако в нашей 
стране его использование в пище-
вых целях пока не распространено. 

Учитывая этот факт, мы пе-
реориентировались на зарубеж-
ные рынки, в том числе Китай. 
Именно благодаря работе с этим 
рынком мы освоили экспортную 
деятельность. В 2019 году реализо-
вали первый экспортный проект 
и осуществили поставки в Китай. 
А с 2020 года основные объемы на-
шего продукта — порядка 90 про-
центов — у нас уходят на экспорт 
в эту страну.

Сейчас мы поставляем продук-
цию наливом в морских контейне-
рах для дальнейшей переработки, 
а также масло в потребительской 
упаковке 1 и 5 литров для прода-
жи в китайских магазинах и на 
маркетплейсах.

На всех этапах экспортной де-
ятельности нашу компанию со-
провождает Центр поддержки 
экспорта Кировской области. Все 

бизнес
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динамовский проезд, 4, оф. 201

8 (8332) 21-24-30

exportkirov.ru

exportkirov

сотрудники нашего предприятия, связанные с 
внешнеэкономической деятельностью, обучились 
по своему направлению экспортного цикла. Кроме 
того, Центр на постоянной основе информирует 
потенциальных покупателей о нашем предпри-
ятии, отвечает на запросы и предоставляет нам 
контакты заинтересованных лиц. Благодаря кон-
сультативной и финансовой помощи Центра мы 
зарегистрировали в Китае собственную торговую 
марку и вышли на маркетплейсы. Особо следует 
отметить участие в международных выставках и 
бизнес-миссиях. Мы были представлены на реги-
ональных стендах в Китае, Азербайджане, других 
странах. Таким образом, на каждом этапе мы по-
лучаем всестороннюю поддержку.

Наш статус в глазах иностранных партнеров 
поднимают и неоднократные победы в конкурсе 
«Экспортер года». Конкурс проводится ежегодно 
на неизменно высоком уровне.

в ПлаНах — осваивать Новые рыНКи

Мы планируем наращивать объемы производ-
ства и осваивать новые рынки сбыта нашей про-
дукции. Прежде всего зарубежные. Кроме Китая 
нам интересны другие страны Азии, Ближнего 
и Среднего Востока. На данном этапе ведем пе-
реговоры с потенциальными контрагентами из 
Ирана.

Планируем развиваться и на российском рын-
ке. В 2021 году мы вывели на рынок собственный 
бренд рапсового масла «Унше». Сейчас занимаем-
ся расширением географии его продаж.  

Кировская обл; пгт. Лебяжье, 
Лажский тракт, 2г

8 (8332) 227-057

info@lpvo.ru

lpvo.ru

rapsovoemaslo_unshe

Фото с производства предоставлены журналом «меркурий»
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лидеры МНеНий 
в КировсКой области

ПочеМу это НужНо и важНо

— «Лидеры мнений в Кировской обла-
сти» — так называется проект, в рам-
ках которого федеральные эксперты 
делятся своим опытом и дают советы 
кировским предпринимателям.

Я искренне хочу, чтобы наш 
Вятский край развивался — в эконо-
мической, социальной, культурной 
сферах, чтобы наша жизнь станови-
лась интереснее и комфортнее. От 
кого и от чего это зависит? Конечно, 
от нас самих! И, конечно, от тех ре-
шений, которые мы — предпринима-
тели, руководители организаций, ме-
неджеры — ежедневно принимаем. 

В значительной степени зависит 
это и от нашего понимания происхо-
дящих в стране и мире процессов; от 
того, в состоянии ли мы правильно 
определить наши место и роль в этих 
процессах. Отсюда и появилась идея 
организовать у нас в Кирове серию 
лекций, выступлений, мастер-классов 
известных экспертов, общение с кото-
рыми, несомненно, обогатит всех нас 

и, быть может, заставить по-новому 
взглянуть на многие актуальные про-
блемы современной жизни.

саМые Первые гости 
ПроеКта

Открыли серию встреч извест-
ные эксперты в сфере коммуника-
ций, люди с удивительной биогра-
фией, уникальными знаниями и 
опытом — Елена Вавилова и Андрей 
Безруков. Разведчики-нелегалы в от-
ставке, работавшие с 1980-х снача-
ла в Канаде, а затем во Франции и 
США.

22 марта в Кирове состоялся их 
мастер-класс «Секреты успешной 
работы с людьми для лидеров биз-
неса». Они рассказали о ключевых 
качествах для предпринимателей, 
о постановке адекватных целей 
развития, выстраивании страте-
гии нетворкинга. Коснулись и тем 
определения приоритетов в сети 
контактов, установления новых, 
развития продуктивных отноше-

миХаил зыкин, руководитель группы компаний «лайт», инициатор серии 
лекций, выступлений и мастер-классов известныХ экспертов в кирове, — 
о том, заЧем это нужно и какиХ гостей еще ждать в нашем регионе
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ний, укрепления влияния в группах и организациях, 
а также повышения своего социального статуса.

для аудитории, иНтересующейся теМ, 
КаК устроеН Мир

Следующая лекция прошла в мае. Гостем проекта 
стал кандидат исторических наук, академик, общество-
вед, социолог и публицист Андрей Фурсов. Он выступил 
с лекцией «Мир сломался. Как? Почему? Что дальше?».

Андрей Фурсов — автор 19 книг и десятков научных 
трудов и публикаций в России и за рубежом. Его лек-
ции доступны любому человеку, владеющему логикой 
и интересующемуся тем, как устроен мир. История и 
современность анализируются с позиций управления 
и борьбы за власть, за информацию и ресурсы,за время 
и пространство.

эКсПерты в гостях у КировчаН

В скором времени Киров посетят люди, хорошо зна-
комые представителям бизнес-сообщества. Это воен-
ный эксперт Александр Артамонов, востоковед Николай 
Вавилов и другие. В 2025 году мы планируем привезти 
политологов и историков Алексея Бобровского, Виталия 
Волкова, Александра Лежаву, Фёдора Раззакова, Романа 
Ромачёва, Олега Янковского. Приглашаем вас посетить 
лекции и мастер-классы! 

ПрограММа Мастер-Классов и леКций 
«лидеры МНеНий в КировсКой области»

23 июля 2024 года
наталья Бехтерева, психиатр, психотерапевт, 
психолог. Эмоции и управление эмоциональным 
состоянием (онлайн-лекция).  

сентябрь 2024 года
александр артамонов, политический 
и военный эксперт. 

октябрь 2024 года
елена пономарёва, российский политолог, 
историк и публицист, специалист по новейшей 
истории балкан и «цветным революциям», доктор 
политических наук, профессор мГимО. 
«Жёсткая» и «мягкая» сила в мировой 
борьбе. балканы в мировой политике. 

ноябрь 2024 года
николай вавилов, профессиональный 
востоковед-китаист. 

встреча 
с Андреем безруковым 
и Еленой вавиловой

лекция 
Андрея фурсова

Регистрируйтесь 
на мастер-классы 
и лекции
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Мы создаёМ изделия, 
Которые отражают 
важНые для вас события

о возрождении традиции дарения подарков с Характером и историей, 
авторскиХ шедевраХ и эксклюзивныХ медаляХ к 650-летию кирова — 
александр квашнин, директор волго-вятского монетного двора

ПодарКи с хараКтероМ 
и историей

— Сегодня всё больше тех, кто хочет 
подарить своему партнёру, сотрудни-
ку или клиенту что-то оригинальное, 
удивительное, то, что не выкинут и не 
уберут в дальний ящик, то, чем можно 
гордиться и восхищаться. Наше произ-
водство и наш продукт, как ничто дру-
гое, для этого подходит.

Уникальность нашего монетного 
двора в том, что с помощью наших 
монет, значков, эксклюзивных из-
делий, наградных и коллекционных 

медалей люди выражают своё отно-
шение, признательность, эмоции, 
вызывают чувство гордости и едине-
ния, сохраняют надолго воспомина-
ния и передают их своим потомкам.

Мы создаём высокохудожествен-
ные произведения из драгоценных 
металлов и ювелирных сплавов в 
комбинации с драгоценными кам-
нями, эмалями и ручными техни-
ками. Мы создаём изделия, которые 
отражают важные для страны, ком-
паний и людей события. Возрождаем 
традиции дарения подарков с харак-
тером и историей.

Основал Волго-Вятский монетный 
двор Сергей Иванович Квашнин, ху-
дожник-гравёр, заслуженный худож-
ник РФ, академик Российской акаде-
мии художеств, до своей смерти в 2021 
году являлся членом Международной 
Ассоциации Изобразительных ис-
кусств ЮНЕСКО и председателем 
Мемориального фонда Фаберже.

Наши клиенты — это частные 
компании, общественные органи-
зации, администрации, министер-
ства и ведомства федеральных и ре-
гиональных органов власти. Кроме 
того, физические лица, которые хо-
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тят для себя или своих близких нечто 
эксклюзивное и запоминающееся. 
Наши художники и ювелиры смогут 
воплотить в жизнь любую идею — по-
здравление с памятным событием, 
знак внимания партнёру, отраслевые 
праздники, юбилей, награждение, 
нематериальная мотивация сотруд-
ников, инвестиция в коллекцию зо-
лотых монет и многое другое. Для нас 
пределов нет! 

в создаНии изделий 
участвуют 100 человеК

В процессе создания наших изде-
лий участвует около 100 человек  — это 
профессиональные художники, дизай-
неры-ювелиры, узкие специалисты в 
более чем 15 направлениях ювелирно-
го искусства, технологи и представите-
ли производственного персонала.

Всё начинается с идеи клиента  — 
абсолютно любой запрос, который 
наша творческая группа визуализи-
рует в какой-либо законченный про-
дукт: будь то медаль, значок или па-
мятная монета. Затем утверждённый 
эскиз изготавливается вручную, подго-
тавливается цветная и трёхмерная мо-
дель будущего изделия. После чего мо-
дель проходит весь цикл производства, 
согласовывается с клиентом сигналь-
ный образец и запускается необходи-
мый тираж изделий, который упако-
вывается и доставляется заказчику.

Увидеть примеры наших работ по-
тенциальные заказчики могут в на-
ших двух шоурумах в Кирове и Москве. 
Кроме того, нас часто можно встретить 
на специализированных и отраслевых 
выставках, где мы демонтируем свои 
возможности и достижения. Были вы-
ставлены на ВДНХ в мае-июне этого 
года. Сейчас прорабатываем вопрос 
экспонирования в массы — возможно, 
представим ряд своих изделий в музе-
ях нашего города.

эКсКлюзивНые Медали 
К 650-летию города

Для жителей и гостей Кирова у нас 
целый комплекс памятных медалей к 
650-летию города.

Мы создали настоящую жемчужи-
ну своей коллекции — эксклюзивную 
памятную медаль диаметром 100 мм, 

из чистого серебра, весом свыше кило-
грамма и ограниченным тиражом в 20 
штук. Валентин Васильевич Скурлов 
(искусствовед, историк ювелирного 
искусства, эксперт аукционного дома 
Chrusti's) назвал это изделие новым 
словом в мировом медальерном ис-
кусстве. Медаль выполнена с отдел-
кой антик финиш, покрыта чистым 
золотом, инкрустирована бриллиан-
том, имеет целый набор уникальных 
техник и отделок, в том числе эмали-
рована по гильошированному фону 
— технология, которая прославила 
Карла Фаберже. Более того, подоб-
но изделиям Карла Фаберже, реверс 
медали имеет небольшой секрет — 
ворота Александровского сада распа-
хиваются, после чего начинает играть 
музыка и перед взором обладателя по-
является целый свод старинных зда-
ний, памятных мест и достоприме-
чательностей Кирова.

Мы создали небольшую уменьшен-
ную реплику эксклюзивной медали, 
сохранив все сюжетные линии аверса 
и реверса уникального изделия, что-
бы каждый кировчанин имел возмож-
ность сохранить частичку памятного 
события города.

Также создали коллекцию из 9 
сувенирных монет с достопримеча-
тельностями города. Коллекция до-
ступна к приобретению как в сборе — 
в подарочной упаковке, так и монета-
ми по отдельности.

тольКо вПерёд!

Только вперёд! Это, пожалуй, де-
виз на последующие пять лет. Как 
показывает практика, наши возмож-
ности безграничны, а значит, нуж-
но развиваться, соответствовать, а 
где-то и опережать рынок. Мы по-
стоянно совершенствуемся и при-
думываем что-то нестандартное, 
находим интересные темы для кол-
лекций и уникальных изделий.

Мелькомбинатовский пр-д, 7

+7 800 444-5851

vvmd.ru
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основатель медицинского центра «Совермед», 
учредитель благотворительного фонда имени иоанна богослова

большая радость 
для всего КоллеКтива

— Это был 2016 год. Для всего нашего 
«Совермеда» моя победа в номина-
ции «Бизнес-леди» была большой ра-
достью. Тогда это была сравнительно 
небольшая группа молодых и амби-
циозных единомышленников, кото-
рая буквально кипела новыми идея-
ми. И, как ни странно, сейчас наш 
коллектив по-прежнему молод и не 
менее амбициозен. Мы расшири-
лись, открыли несколько новых на-
правлений, много времени уделяем 
общественно значимым проектам и 
образовательной деятельности. 

Мы выросли 
до 6 МедцеНтров

Сейчас «Совермед» — это уже не 
один центр, а целых шесть, компак-
тно рассредоточенных в историче-
ской части города. Одним из клю-
чевых приоритетов считаю создание 
условий  для постоянного професси-
онального роста и повышения ква-
лификации наших специалистов, 
поэтому большое внимание уделя-
ется инновациям в области меди-
цины, улучшению диагностики, 
приобретению для этих целей совре-
менного оборудования. Уверена, что 
высокообразованный, владеющий 
самыми современными методами 
лечения, врач является ключевой 
фигурой в деле здоровьесбережения 
кировчан. А ответственная, своев-
ременная и квалифицированная помощь людям — это наша 
миссия. Думаю, что в этом деле за прошедшие после памят-
ной победы в конкурсе 2016 года восемь лет мы преуспели. 
Считаю также, что мы по-прежнему находимся в стадии ак-
тивного роста и главные наши достижения еще впереди. 

Че ловек г од а — 2016
Победитель в номинации 
«Бизнес-леди»

сусанна аникитина-Юнгблюд

№ л017-01160-43/00736261 от 10.10.2023 года
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учредитель группы ОП «легион»

тольКо вПерёд

— «Звезду» «Бизнес Класса» я взял в 
2017 году — с тех пор мы идём толь-
ко вперёд. Расширили территории 
своего присутствия — наши бойцы 
охраняют предприятия, заводы, 
коммерческие организации, клу-
бы и даже федеральные торговые 
сети не только в Кировской области, 
но и в других регионах страны: в 
Ростове-на-Дону, в Краснодарском 
крае, в Самаре, в Архангельске. 
Клиенты находят нас по рекомен-
дации — о нас говорят, как о се-
рьезном охранном агентстве, где 
работают профессионалы. И это со-
ответствует действительности, по-
скольку критерии отбора в нашу 
охрану очень высокие. Плюс регу-
лярные тренировки и обучение.  

С 2018 года мы состоим в ФКЦ 
РОС  — это общероссийское от-
раслевое объединение работо-
дателей в сфере охраны и безо-
пасности, это соответствующий 
статус, привилегии и ответствен-
ность. Являемся членами РСПП и 
«Вятской торгово-промышленной 
палаты». Активно участвуем в со-
циальной жизни города.

Например, 29 июня, в День 
молодёжи, охраняли значи-
мых персон, гостей нашего горо-
да — Анастасию Кармаеву, чем-
пионку ММА, всех участников 
боксерского турнира и, конечно, 
Умара Кремлёва. Кстати, мы ча-
сто охраняем спортсменов и звёзд. 
Отвечали за порядок и безопасность на концертах «Любэ», Лепса, 
Макsим, Burito, Ульяны Карауловой, Ольги Бузовой, HammAli & 
Navai и т.д. Из необычных объектов, которые находятся под нашей 
защитой, могу вспомнить яблочные сады в Краснодарском крае. 
Для их охраны используем квадрокоптеры. 

Че ловек г од а — 2017
Победитель в номинации 

«Управленец года»

сергей рудковский
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юрист

сила в ПоддержКе и 
сотрудНичестве

— Победа в премии «Человек года» в 
2013 году стала для меня полной не-
ожиданностью. Конечно, приятно, 
когда твои профессиональные ком-
петенции так высоко оценивает биз-
нес-сообщество города. Я убеждён, что 
успех любого профессионала невозмо-
жен без поддержки и сотрудничества 
с коллегами и партнёрами. 

Я обладаю множеством различ-
ных наград и титулов, и каждая из 
них имеет для меня особую ценность. 
Как награда, врученная мне Папой 
Франциском, за попытку вернуть ки-
ровским католикам собор пресвятого 
сердца Иисуса, где сейчас размещён 
органный зал Филармонии. Да, по-
пытка не удалась, государство нас не 
поддержало. Я и не ждал какой-то бла-
годарности. Но было приятно отужи-
нать в компании с послом Ватикана и 
принять из его рук неожиданную на-
граду. Всегда, это правда, я старался 
делиться своими знаниями с людь-
ми и помогать им. Не зря говорят, что 
Киров — маленькая деревня, в кото-
рой хорошо работают именно личные 
рекомендации. Потому помогая чело-
веку — помимо благодарности, ты по-
лучаешь ещё и положительный отзыв 
и самую надёжную рекламу.

защита бизНеса в 
Налоговых сПорах

В настоящее время я, в основном, 
занимаюсь защитой интересов компаний и предпринимателей в вопросах, связанных со спорами с нало-
говыми органами и в процедурах банкротства. Налоговый кодекс — наше всё. Зачастую даже налоговые ин-
спекторы благодарны за те разъяснения, что даёт суд по нашим искам. Ну и банкротством одного бизнеса 
жизнь не заканчивается — всегда приятно видеть, как на месте старого дела твой клиент с твоей помощью 
создаёт что-то новое. 

Победитель в номинации 
«Юрист года»

ян Чеботарёв

Че ловек г од а — 2013
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президент юридической компании «бизнес и право»

четыре звезды 
«человеК года»

— Я четырежды становилась побе-
дителем премии «Человек года» в 
номинации «Юрист года». И каж-
дый раз, поднимаясь за наградой 
на сцену, я чувствовала удовлет-
ворение от всей проделанной 
мной работы. Клиенты доверяют 
мне и нашей компании, и чтобы 
защитить их права, зачастую я 
тружусь сутками, встречая на ра-
боте рассветы и провожая закаты. 
И в моменты признания особен-
но остро чувствую, что всё это не 
зря. Люди, для которых я рабо-
таю, отдают за меня свои голоса. 
Конечно, это очень значимо и 
приятно. Для меня гордость, что 
меня так ценят. 

стабильНость — 
залог усПеха

Сегодня в бизнесе всё стабильно. 
И это замечательно! Я уверена, ста-
бильность — залог успеха. Когда есть 
постоянные клиенты, которые обра-
щаются к нам снова и снова, выби-
рают нас год за годом, высоко ценят 
наши услуги, — разве может что-то 
громче этого сказать о качестве нашей 
работы? 

Я рада, что в нашей юридической 
компании сложилась крепкая, надёж-
ная и преданная команда. В каждом 
своём сотруднике я уверена, как в 
себе. Вместе мы реально можем всё в 
своей сфере. Поэтому нас выбирают, к нам обращаются за помощью всё 
больше кировчан. 

Также в этом году мы вновь проводим бесплатные консультации в 
Фонде поддержки предпринимательства Кировской области, выиграли 
это право и заключили договор на оказание юридической помощи. 

Че ловек г од а — 2017,  2018,  2019,  2021

Победитель в номинации «Юрист года» 
в 2017, 2018, 2019 и 2021 гг. 

виктория хрусталева
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+7 (919) 510-16-74
stolyarkirov@yandex.ru
stolyarkirov.ru
stolyarvk

МЫ РАБОТАЕМ РУКА ОБ РУКУ С ЛУЧШИМ 

ДИЗАЙНЕРОМ МИРА: С ПРИРОДОЙ



собственник интернет-агентства ARTNET STUDIO

берёМ Первые Места

— Премию «Человек года» я получил в 2023 году. Считаю, за-
служенно. Во-первых, за активное развитие интернет-агент-
ства  — под моим руководством digital-агентство ArtnetStudio за-
воевало множество наград и 1-е места среди компаний Кирова, 
подтверждая наш профессионализм и высокий уровень. 
Сотрудники агентства постоянно повышали свою квалифика-
цию, проходили обучения и сдавали тестирования, подтверж-
дающие компетенции. 

Прорыв в развитии личНого бреНда

Во-вторых, 2023 год стал для меня прорывом в плане раз-
вития личного бренда и деятельности в медиапространстве. 
Понял, что в наше время недостаточно просто делать свою рабо-
ту хорошо. Сейчас также важно уметь рассказать об этом людям, 
донести свою ценность как эксперта, рассказать, какие пробле-
мы можешь решить с помощью своих услуг. Причем рассказы-
вать нужно не только действующим клиентам, но и более ши-
рокой аудитории, специалистам из смежных областей, да и 
всей России в целом, почему нет! Это было моей целью — сде-
лать так, чтобы наше интернет-агентство стало узнаваемым не 
только в узких кругах, но и среди широкой аудитории. Думаю, 
у меня это получается.

Когда я услышал своё имя со сцены — что награду «Человек 
года 2023» получаю именно я, то почувствовал невероятную гор-
дость — за свой труд и труд нашей команды. Желаю каждому 
хоть раз в жизни испытать гордость за признание своего труда. 
Я шёл к этому целенаправленно и последовательно и получил 
то, чего хотел. Это бесценно. 

теПерь у Каждого КлиеНта есть личНый 
МеНеджер 24/7

2024 год принёс новые вызовы и возможности. Мы сосредото-
чились на оптимизации бизнес-процессов и введении новых ус-
луг. Большое внимание уделяется обучению и развитию сотруд-
ников. Мы усилили систему менеджмента для удобства работы 
с нашей компанией, у каждого клиента есть личный менед-
жер, который сопровождает на всех этапах работы и находится 
на связи 24/7. Также ввели новые услуги на основе ИИ: создаем 
чат-ботов и консультантов, автоматизируем работу бизнесов, об-
легчаем задачи и помогаем минимизировать рутину. Работаем 

Че ловек г од а — 2023
Победитель в номинации «Р уководитель 
компании в сфере IT и программирования»

антон сметанин

над репутацией (SERM), создаём рекламный видеоконтент и ро-
лики. Благодаря обновлённой системе менеджмента, усилению 
персонала и введению новых актуальных услуг расширили кли-
ентскую базу и вышли на новый уровень. 

76 Наград в рейтиНге руНета

В 2024 году digital-агентство Artnet Studio завоевало 76 наград 
в рейтинге Рунета, поднявшись на первые места по многим по-
зициям. Например, мы стали первыми в разработке и продви-
жении сайтов, в перформанс-маркетинге, вышли вперёд как 
комплексное диджитал-агентство, заняли первые места по на-
стройке контекстной и таргетированной рекламы в Кирове. Нас 
признали торговой маркой года и наградили за комплексный 
подход к интернет-маркетингу и автоматизации бизнеса. Мы 
в очередной раз подтвердили свой статус сертифицированного 
партнёра Яндекс.Директ, VK рекламы и 1С-Битрикс, а также ак-
кредитацию Министерством цифрового развития, связи и мас-
совых коммуникаций РФ. 

я стал уПравляющиМ ПартНёроМ 
КиНоКоМПаНии «КировфильМ»

В сфере интернет-маркетинга нужно следить за тенденция-
ми и успевать их внедрять, пока это важно бизнесу. Например, 
автоматизация с помощью ИИ только продолжает набирать по-
пулярность, поэтому нужно иметь решение для задач клиента в 
этой сфере. Видеоконтент и реклама также не теряют актуально-
сти в медиапространстве, причем в разных форматах. 

Кстати, на этот счёт у меня есть отличная новость: недав-
но я стал управляющим партнёром и амбассадором киноком-
пании «Кировфильм», где мы занимаемся обучением актёров 
и съемками кино. Ранее съемки были моим хобби, но теперь я 
решил применить свои знания в бизнесе и интернет-маркетин-
ге также и в сфере кинематографа. Мы приглашаем всех желаю-
щих сняться в настоящем кино, которое снимаем в нашем род-
ном городе, или стать партнёром кинопроектов. Это отличная 
возможность воплотить свою мечту, прокачать личный бренд 
и прорекламировать компанию! Все подробности в группе ВК 
Кинокомпании КировФильм. Моя история — это пример того, 
как упорство и стремление к развитию могут привести к значи-
тельным успехам. Я верю, что наша работа в digital-агентстве 
ArtnetStudio и кинокомпании «КировФильм» в дальнейшем 
принесут еще больше достижений и признания в будущем!  
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директор компании «АктиОН»

Победа — это ПризНаНие

— Я шла к победе в «Человеке года» 4 
года, много работала на свою репу-
тацию, экспертность, узнаваемость. 
И вот, наконец, в 2019 году получи-
ла заветную награду. Для меня это 
прежде всего признание профессио-
нального сообщества. За меня голо-
совали предприниматели, руково-
дители компаний, те, для кого я и 
работаю. Этим и ценна победа. 

Могу выбирать, 
с КеМ хочу работать 

За 5 лет, что прошли с той премии 
«Человек года», я как эксперт и руко-
водитель компании стала улучшен-
ной версией себя. До 2019 года я мно-
го работала с частным сектором. Но 
пандемия и последующие события в 
моей жизни многое изменили, под-
толкнули меня к сложным проектам 
с юридической направленностью и к 
работам, связанным со строительной 
документацией. Теперь преимуще-
ственно работаю с предпринимателя-
ми, сопровождаю документы по всем 
инстанциям, привожу в порядок до-
кументацию по имущественным ак-
тивам. В некоторых кругах меня зна-
ют как юриста по недвижимости, это 
тоже льстит. Приятно, что меня ре-
комендуют нотариусы, сотрудники 
судов и органов власти. Стала боль-
ше заниматься общественной дея-
тельностью. Уже второй раз меня из-
брали на должность председателя 
Общественного совета при Министерстве имущества Кировской 
области, сейчас меня выдвинули в Общественную палату. Я на-
училась и понимаю, как общественную деятельность использо-
вать на благо клиентов и заказчиков. И в этом году начинаю об-
учение на Президентской программе управленческих кадров. 

Че ловек г од а — 2019
Победитель в номинации «Р уководитель 
компании в сфере недвижимости, кадастра 
и оценки»

наталия ашихмина
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  ул. Карла Маркса, 91
 38-58-61, 8-912-710-09-39
 belaya-reka43.ru
 shtory_belareka

дарим настроение
 ■ Профессиональный дизайн и изготовление штор, 

покрывал, декоративных подушек
 ■ Электрокарнизы
 ■ карнизы, жалюзи, плиссе, рулонные шторы по вашим размерам
 ■ Шторы для актовых залов
 ■ визуализация вашего окна в подарок
 ■ выезд дизайнера

скидка новосёлам 10% 
*Подробные условия уточняйте по тел. 38-58-61

салон штор

Мы создаём для вас уют,



директор оптики «виктория» и клиники «явиЖУ»

две Победы

— У меня две премии «Человек года», 
и они вызвали разные эмоции. Когда 
выигрываешь в первый раз, это всег-
да ярче — ура, у меня получилось, 
я победитель! До этого я участво-
вала в «Человеке года» и была вто-
рой. Поэтому, конечно, в ожидании 
результатов допускала, что снова 
могу уступить соперникам. Но не 
уступила! 

После первой победы уже рассчи-
тываешь на следующую — не хочет-
ся терять лавры. Тем более в номи-
нации «Прорыв года» мы заявились 
с открытием клиники «Я вижу!». Это 
был сложный проект, к которому мы 
готовились несколько лет. Его реали-
зация потребовала от меня колоссаль-
ных усилий. И было невероятно при-
ятно, что бизнес-сообщество города 
оценило все эти труды. 

ПоМогаеМ остаНовить 
ПадеНие зреНия у детей

Год назад мы начали внедрять 
новое для нас направление — визу-
альную терапию при бинокулярных 
нарушениях зрения. Ездили знако-
миться с лектором по визуальной те-
рапии. Потом несколько месяцев вся 
наша команда врачей обучалась. Мы 
закупили необходимое оборудование, 
сейчас уже ведём пациентов по этим 
направлениям. Визуальная терапия 
при бинокулярных нарушениях зре-
ния — это возможность более эффек-
тивного ведения детей с близорукостью, косоглазием, астигма-
тизмом. Она помогает остановить падение зрения у детей и даёт 
врачам новые возможности в работе. Специалисты очень вдох-
новились этими направлениями, они видят реальные результа-
ты и продолжают совершенствовать свои навыки. 

Че ловек г од а — 2021,  2022
Победитель в номинации 
«Бизнес по-женски» в 2021 г. , 
в номинации «о ткрытие года» в 2022 г.

елена Гремицкая
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директор трейден медиа Групп

цеНю доверие КлиеНтов

— Я стал Человеком года дважды: 
в 2019 и 2023 году (в номинации 
«Руководитель компании в сфере 
бизнес-услуг»). Считаю, что самое 
главное в бизнесе- приносить поль-
зу клиентам и ценить их доверие.

Анализируя 25-летний опыт в 
рекламном бизнесе, мы нашли са-
мые слабые места в организации ре-
кламных кампаний всех уровней и 
создали продукт — маркетинговую 
стратегию. Это конституция разви-
тия бренда, которая влияет на всё.

бреНд лучше создавать 
По ПроеКту

Бренд, как дом, лучше созда-
вать по проекту. Пожалуй, самая 
ценная работа, которую мы про-
водим для брендов, желающих 
осознанно расти, заключается 
в том, чтобы ответить на самые 
важные вопросы: зачем создан 
продукт, чем он ценен, кому он 
нужнее больше всего. Еще мы на-
ходим оптимальные средства до-
ставки информации о продукте. 
Маркетинговая стратегия упро-
щает понимание клиентами 
ценностей продукта благодаря 
сильной аргументации, умному 
дизайну и фирменному стилю.

Благодаря успешно реализо-
ванным кейсам наших друзей — 
студия «Рими», школа тхэквондо 
«Нунчи», «Имлайт», сети оптик 
на юге России, клуба приключений «След», оператора 
«Турлайн», а также других федеральных компаний мы 
сделали этот продукт основным и уверенно считаем его 
важнейшим для развития бизнеса. Эта услуга будет по-
лезна 95% брендов региона. 

Че ловек г од а — 2019,  2023
Победитель в номинации «Руководитель предприятия 
в сфере брендинга и продвижения» 2019, 
«Руководитель компании в сфере бизнес-услуг» 2023

виталий трейден

июль 202456



skspartak.ru 

КрасНая  
дорожКа
НачиНается 
с беговой



директор студии красоты ирины бурковой

в Профессии  
я с 1999 года

— В 2021 году я стала победителем в 
номинации «Руководитель компа-
нии BEAUTY-индустрии» и получи-
ла премию «Человек года». Это было 
неожиданно и приятно! Так здорово 
ощутить, что мои клиенты и люди, 
окружающие меня, гордятся тем, 
что я есть и дарю им красоту через 
свои «золотые ручки».

В профессии стилиста-парикма-
хера я с 1999 года. Прошла столько 
обучений! Регулярно участвовала в 
различных конкурсах и чемпиона-
тах по парикмахерскому искусству. 
2008 год оказался знаковым в моей 
карьере — я заняла почетное призо-
вое место в одном из конкурсов и до-
шла до чемпионата Европы, попав в 
команду парикмахеров России. Это 
окрылило меня, и я стала независи-
мым экспертом в своей профессии. 
Получила соответствующие доку-
менты и участвовала в судействах .

В 2016 году появилось на-
правление World Skils, и я стала 
Независимым экспертом в своем ре-
гионе. И вот уже несколько лет при-
нимаю защиту дипломов и экзаме-
нов в нашем кировском колледже, 
являюсь председателем дипломной 
комиссии.

в Кирове МНого 
сильНых Мастеров

Звезда от журнала «Бизнес Класс» 
стала ещё одним этапом в моей жизни. Я смогла заявить о себе с гордостью — да, я хороший 
мастер! И также скажу, что в нашем городе вообще очень сильные мастера — многие из них 
тонко чувствуют красоту, не слепо следуют трендам, но помогают раскрывать природное 
обаяние и сильные стороны клиента. В 2021 году мы пережили кризис, спровоцированный 
коронавирусом. Но выстояли и работаем! Развиваемся и идем вперед. 

ирина буркова

Победитель в номинации «Р уководитель 
компании beauty-инд устрии» в 2021 год у

Че ловек г од а — 2021
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*Принадлежит компании Meta, признанной 
экстремистской организацией и запрещенной в РФ.

Кардинал MAN — 
официальный представитель 

в городе Кирове
 

ТД «Европейский» 
ул. Воровского, 43, 1 этаж 

т. 37-15-88

аргентинский производитель одежды 
для почитателей аристократической игры поло

La Martina —

   kardinal43

Подписывайся 
на нас в Telegram



директор студии маникюра и педикюра «Делай ногти»

Победа стала ПолНой 
НеожидаННостью

— Победа в «Человеке года» стала 
для меня полной неожиданностью. 
Поэтому и эмоции, которые она при-
несла, — яркие и незабываемые. К 
моменту премии нашей студии ма-
никюра было всего полгода. Поэтому 
прежде всего я шла на мероприятие, 
чтобы пообщаться с предпринима-
телями, хорошо провести время. 
Заявку на участие в качестве номи-
нанта подала без каких-либо ожида-
ний. Когда объявили моё имя, даже 
не сразу поверила. Это был восторг 
и удивление. Помню, как стояла на 
сцене, смотрела на предпринимате-
лей в зале — акул бизнеса, опытных 
бизнесменов, которые отдали свои 
голоса за меня, — и у меня тряслись 
коленки и дрожал голос. А внутри — 
счастье и огромная гордость за побе-
ду. Многие в тот вечер подходили ко 
мне и говорили, что я стала проры-
вом года. Конечно, такое заряжает 
на новые свершения, хочется оправ-
дать оказанное доверие, двигаться и 
развиваться дальше. 

возвращаеМость 
КлиеНтов — 86% 

С той победы мы непрерывно ра-
стём — количественно и качествен-
но. На новый уровень вышел наш 
сервис: возвращаемость клиентов 
достигает 86%, и это о многом гово-
рит! Растут финансовые показатели, 
приходят новые мастера и новые клиенты. В прошлом году в 
Кирове мы открыли ещё один филиал — студию по наращива-
нию ресниц «Счастье ты моё». Открытием этого года стал фи-
лиал «Делай ногти» в Кирово-Чепецке. В планах — покорять 
новые города и новые регионы. 

Победитель в номинации 
«Р уководитель предприятия 
в сфере красоты»

екатерина вершинина

Че ловек г од а — 2019

июль 202460



Октябрьский пр-кт, 149

(8332) 484-484 

   spartakpremiumkirov

Проект Наталии Казанской
Фото: Сергей Ананьев, Сергей Красюк
Стилист: Екатерина Наумова

FiNEX — российский 
производитель 
натуральных 
напольных покрытий 
премиум-класса

Официальный 
представитель FiNEX 
в г. Кирове



8 (800) 600-05-36        tatyanadelo

tatyana_pro_dobro

КоНсалтиНг
новый проект «Бизнес-консалтинг» — для предпринимателей, в котором эксперты делятся 
опытом в ведении и построении Бизнес-процессов

КариНа себелева
Директор 
риэлторской компании 
«Регистрационное бюро» 
коммерческая 
и жилая недвижимость

Управление проектами 
и обучение персонала

ириНа вихарева
Руководитель 
консалтинговой компании 
«тренингинфо»

8 (8332) 44-52-95

regburokirov.ru

treninginfo.com       treninginfo

8 (900) 526-41-23

консалтинг для 
предпринимателей 
по увеличению дохода. 
Средний рост — 
в 2 раза за 3 месяца. 

иваН Надеев

бизнес-коуч

8 (909) 141-48-88

бухгалтерский 
и налоговый учёт. 
Оптимизация налогов

ольга сеННиКова

Директор «бухфинанс»

ул. Карла Маркса, 127, 
оф. 400

8 (8332) 75-77-70

Мария савиНых
Директор ООО 
«Независимый консультант»
выстраиваем под ключ структуры 
групп компаний без признаков 
дробления, снижаем налоговые 
риски и защищаем активы бизнеса

консалтинг по личным 
финансам и инвестициям

консультации по 
импорту и белому вЭД: 
как закупать товар 
напрямую без посредников

Мария гоголева
Независимый 
инвестиционный советник 
в реестре цб Рф

юлия сКоПиНа
Генеральный директор 
ООО «юСкАС»

+7 (922) 668-35-28

     pro_nalogi_43

yuskas.com

8 (964) 253-70-80

евгеНий КриНицыН

Основатель компании 
«бизнес в цифрах»

Аналитика и 
автоматизация бизнеса

data-help.ru

krinicyn18

Эксперт в области 
возмещения ущерба после 
ДтП, получения страховых 
выплат по кАСкО и ОСАГО

вера сиМоНова
Руководитель «ДтП-СЕРвиС»

vs.yurist

8 (922) 982-55-42

инвестиции, доступ 
к мировым биржам, 
банковские услуги

игорь КасиМов
Руководитель офиса 
банка «финам» в кирове

ул. Карла Маркса, 62

+7 (8332) 204-100

Эксперт в области 
охраны труда 

сергей траПезНиКов
Директор ООО «вятский 
центр профессиональной 
подготовки»

8 (912) 716-80-62

v-cpp.ru

бухгалтерские и юридические 
услуги для бизнеса. 
Регистрация товарных знаков 
в России и за рубежом 

татьяНа буйвол
Генеральный директор компании 
«Доверенный партнёр»

8 (922) 926-63-83

marygofinans.ru

бизнес

июль 202462



Куда вложить деНьги 
о том, когда вам нужен инвестиционный 
советник и как он поможет приумножить 
капитал — мария гоголева, независимый 
Финансовый консультант, инвестиционный 
советник в реестре цБ рФ №231

зачеМ НужеН фиНаНсовый КоНсультаНт

— Куда вложить денежные средства — один из самых частых 
вопросов, с которым ко мне обращаются. Он стал ещё акту-
альнее с 2022 года из-за множества инфраструктурных рисков. 
Заблокированные активы, переводы денег за рубеж или отту-
да в Россию, а теперь ещё нам запретили покупать доллар на 
бирже  — всё это то, о чём мы даже не думали три года назад. 
Вопросов много, чаще они носят частный характер, и здесь важ-
но независимое экспертное мнение от человека, который обла-
дает соответствующим опытом и компетенциями. 

Также в последние годы появились новые финансовые 
инструменты: замещающие облигации, золотые облигации, 
программа долгосрочных сбережений с государственным со-
финансированием и новые виды индивидуальных инвести-
ционных счетов (ИИС). Я помогаю разобраться во всех этих 
новшествах и готовящихся изменениях в налоговом законо-
дательстве, которые вступят в силу с 2025 года.

Являясь ещё и независимым инвестиционным советни-
ком, зарегистрированным в реестре Банка России, помогаю 
решать не только финансовые вопросы, но и инвестицион-
ные задачи. Опыт работы аналитиком в инвестфонде по-
могает держать внимание на вложениях в перспективные 
активы. Такой комплексный подход к оценке компаний и 
проектов — основа эффективной инвестиционной стратегии 
клиента. Обычно ко мне обращаются клиенты с семейными 
обязательствами и капиталом, который нужно сохранить и 
приумножить. Например, с клиентом — топ-менеджером про-
изводственной компании Кирова — мы всего за год с нуля вы-
строили финансовую систему семьи, определились с вопро-
сами наследования, создали защиту жизни и здоровья всех 
членов, инвестировали в недвижимость, собрали диверси-
фицированный инвестпортфель из ценных бумаг на фондо-
вом рынке, получили статус квалифицированного инвестора. 
Сейчас планируем выход на международные рынки. В моей 
команде есть высококлассные юристы, риэлторы, а также воз-
можность обмениваться опытом с коллегами, решать порой, 
казалось бы, нерешаемые задачи.

5 выгод работы с НезависиМыМ 
иНвестициоННыМ советНиКоМ

1. Широкие возможности. Более эффективное использование 
финансовых ресурсов, так как нет ограничений по линей-
ке продуктов одного конкретного банка и брокера.

2. Контроль и прозрачность. Все денежные средства на-
ходятся у вас. Вы сами контролируете и принимае-
те конечное решение. 

3. Оптимальное решение конкретно для вас. Работа стро-
ится исключительно с учётом ваших интересов. 
Чёткое обоснование того, почему предлагается тот 
или иной продукт. 

4. Надёжность и безопасность. Отбираются самые выгод-
ные и безопасные финансовые решения от самых на-
дёжных компаний. Вы обретаете состояние уверен-
ности, защищенности и безопасности. 

5. Экономия времени. Вам не нужно тратить время на из-
учение рынка, анализ проектов и акций компаний. 
Советник находится в курсе всего происходящего на 
рынке и поможет принять рациональное решение.  

Инвестиционный советник — ваш помощник в при-
нятии взвешенных финансовых и инвестиционных ре-
шений, и достижении финансовых целей. 

* публикация не является индивидуальной инвестиционной рекомендацией, и финансовые инструменты либо операции, упомянутые в данном материале, могут 
не соответствовать вашему инвестиционному профилю, финансовому положению, опыту инвестиций, инвестиционным целям. определение соответствия 
финансового инструмента либо операции инвестиционным целям, инвестиционному горизонту и толерантности к риску является задачей инвестора. автор 
и редакция не несут ответственности за возможные убытки инвестора в случае совершения операций, либо инвестирования в финансовые инструменты, 
упомянутые в настоящем материале. инвестиционный советник ип Гоголева м.в. в едином реестре ис цб рФ №231.

8 (922) 926-63-83           marygofinans.ru           clubmarygofinans

бизнес
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иМидж и речь: 
КоМПлеКсНый Подход 
К развитию деловой 
Культуры

если вы предприниматель или управленец, 
знайте: вы самая прогрессивная Часть 
нашего оБщества. ваш успеХ напрямую 
влияет на развитие страны. на вас смотрят, 
на вас равняются, вас копируют, — 
светлана удельная, наставник 
по теХнике реЧи, деловым коммуникациям 
и пуБлиЧным выступлениям

КоММуНиКации влияют 
На ПродвижеНие бизНеса

— Мы хотим, чтобы наши соотечественники, нацеленные 
на успех, — наделенные властью, авторитетом, амбиция-
ми, предпринимательским талантом, —  были достойными 
носителями богатого русского языка, развивали навыки пу-
бличных выступлений, владели правилами делового этике-
та и умели договариваться.

Потому что ваш уровень деловой культуры и коммуника-
ций напрямую влияет на развитие бизнеса. 

Мы собрали команду профессиональных специалистов и 
разработали ряд образовательных курсов, которые помогают 
предпринимателям и управленцам достигать своих целей 
благодаря поставленной речи, умению выступать, а также 
знанию делового этикета и протокола. 

Наши КоМПетеНции 
для ваших достижеНий

Чтобы ваш голос зазвучал увереннее и сильнее, а наши 
встречи приносили вам удовольствие, мы обеспечим:

 ■ Комплексный подход  
В команде Центра работают профессиональные массажи-

сты, психологи, врачи и логопеды. Все они — специалисты 
высокого уровня, и их компетенции направлены на достиже-
ние результата наших клиентов.

 ■ Удобный формат работы
Вы можете выбрать индивидуальную работу или работу в 

группе. Заниматься офлайн или онлайн. Планировать встре-
чи в утреннее, дневное и вечернее время. Получить рассроч-
ку платежа. Администратор нашего Центра всегда рад про-
консультировать вас и помочь в решении текущих вопросов.

 ■ Великолепный сервис
Мы стремимся создать обстановку, в которой нашим кли-

ентам будет хорошо. Именно поэтому наш офис расположен в 

центре города по адресу: Свободы, 57. В нем все продумано до 
мелочей: цветовое решение, премиальные материалы, краси-
вая и удобная мебель, профессиональное оборудование и тех-
ника, вспомогательные пособия. Здесь вам всегда предложат 
хороший кофе, виски или просекко. В конце концов, немно-
го коньяка для связок тоже не повредит.

Помните: можно быть просто частью предприниматель-
ского сообщества. А можно быть одним из самых ярких, крас-
норечивых и образованных его представителем. 

Вместе мы повышаем деловую культуру в России. 

запись по телефону 
+7 (919) 527-0127

цеНтр делового иМиджа и речи 
светлаНы удельНой

бизнес

июль 202464





о том, как зараБатывать на маркетплейсаХ, — 
екатерина половникова, автор курса 
«взлетаем на маркетплейсы», руководитель 
консалтингового агентства «взлетаем на 
маркетплейс» по ведению лк селлеров

зарабатывать На МарКетПлейсах 
Может Каждый

— Я в бизнесе 13 лет, были свои салоны красоты. Несколько 
лет назад решила уйти в онлайн. В маркетплейсах увидела 
перспективу, взяла наставничество, всему обучилась и стар-
товала с 40 тысячами рублей. И так как изначально выстро-
ила всё грамотно, пошли хорошие заказы. Своими резуль-
татами делилась в соцсетях. В какой-то момент запросов на 
мои советы и рекомендации стало так много, что я решила 
создать авторский курс «Взлетаем на маркетплейсы». 

На курсе мы обучаем, как выйти на маркетплейс, пра-
вильно проанализировать нишу и конкурентов, выбрать товар 
и всё просчитать, чтобы не работать в минус. Следующая сту-
пень — учим создавать продающие карточки товаров и даль-
ше их продвигать. 

Зайти в обучение можно с нуля — без знаний и опыта. 
Также мы можем выстроить стратегию продвижения и поша-
говый план для тех, кто уже присутсвует на маркетплейсах. 
В этом случае мы начинаем с их точки и двигаемся в их тем-
пе и под их запрос. 

Также курс «Взлетаем на маркетплейсы» — отличная 
стартовая площадка для тех, кому нужна удалённая работа. 
Например, для мам в декрете. Или для тех, кто мечтает пу-
тешествовать и при этом зарабатывать. Профессия «менед-
жер маркетплейса» в таких случаях — идеальный вариант. 
И наш курс — это открытая дверь в неё. Он максимально про-
стой и понятный, даёт возможность абсолютно для каждого 
зарабатывать на маркетплейсе. Для старта нужен только но-
утбук и интернет. 

соПровождаеМ личНые КабиНеты 
ПоставщиКов

Ещё одно направление нашей работы — консалтинговое 
агентство «Взлетаем на маркетплейс» по сопровождению лич-
ных кабинетов селлеров. Начинаем с первичной бесплатной 
консультации. В её ходе выявляем запрос клиента. В форма-
те наставничества даём уроки и всю необходимую информа-
цию, поддерживаем человека в чате и созвонах, помогаем 
проанализировать нишу и выбрать товары, позже по необхо-
димости подбираем для него менеджера. Этот вариант под-
ходит для начинающих поставщиков или для тех, у кого про-
дажи идут плохо. Один из примеров — девушка прошла наше 

+7 (922) 932-16-32

katerina.polovnikova 
vzletaemnamp

vzletaemnamp.skillspace.ru/
school

katerina.polovnikova

*Meta Platforms Inc. признана экстремистской организацией, 
и её деятельность запрещена на территории рФ

ПоМогаю Построить 
бизНес На МарКетПлейсах

наставничество и с нуля за два месяца вышла на оборотку 700 
тыс. рублей. Сегодня она — крупный поставщик с миллион-
ными оборотами. 

Ещё один вариант сотрудничества, когда поставщик де-
легирует нам ведение личного кабинета. Мы можем как пол-
ностью вести кабинеты под ключ, так и точечно решать за-
дачи клиента. Например, делать карточки и заниматься 
продвижением. 

Запишитесь на бесплатную консультацию, и мы предложим 
вам варианты, как вывести ваш бизнес на маркетплейсах на но-
вый уровень. 

бизнес

июль 202466



ул. Горбачёва, 62

8 (8332) 77-80-10

poleznie_lydi_kirov

helpfulpeople.ru

* - сравнительный анализ составлен по усредненным параметрам
** - повышенное вознаграждение 3,5 %, 80% комиссионного вознаграждения

Ежемесячный доход/расход агента АГЕНТ любого агентства, 
где предусмотрена 
комиссия 50%

АГЕНТ   
«Полезные Люди»  
с комиссией 100%

Продажа квартиры с комиссией 80000 р. 
(1 сделка в месяц)

40000 80000

Услуга по подбору квартиры с комиссией 60000 
(1 сделка в месяц)

30000 60000

Комиссионное вознаграждение от Застройщика 
(продажа 1 новостройки)
(в среднем 2% от стоимости квартиры, при средней 
стоимостью 6 млн рублей)

60000 **168000

Услуги юриста 0 -30000

Страховые выплаты 0 3000

Услуги коворкинга 0 -4500

Реклама объектов на досках 0 -10000

Прочие доходы от кросспродаж (ремонт, банкротство, 
кадастр, оценка)

0 10000

ИТОГО доход: 130 000 руб. 276 500 руб.

НАшИ рИэЛТОры зАрАбАТывАюТ  
100% кОмИссИИ сО сдЕЛкИ! 
ПрИсОЕдИНяйТЕсь к НАм!

«Полезные Люди» — это новый формат сервисного агентства недвижимости, где риэлторы 
получают спектр необходимых сервисов, работая как свободные предприниматели и 
зарабатывая 100% комиссионного вознаграждения.



МигоМ 
защитиМ 
ваш 
бизНес от 
возгораНий

правильная организация пожарной 
Безопасности оФиса — залог соХранения 
жизни персонала и имущества 
раБотодателя. о том, как оБеспеЧить 
иХ Безопасность, — илья ляпустин, 
основатель компании «миг»

тоП-3 частых ПричиН Пожаров 
в бизНес-цеНтрах

— Проблематика пожаров продолжает оставаться одной из 
самых значительных угроз для бизнеса. На основе нашего 
опыта, множество возгораний происходит именно из-за не-
исправностей в электрических сетях и недостаточного их 
обслуживания. К самым распространенным причинам по-
жаров в офисных зданиях можно отнести:
1. Короткие замыкания. Они возникают из-за перенапряже-

ний в сети, повреждённой изоляции. Особенно часто по 
этой причине пожары случаются в зданиях со старой про-
водкой или нарушениями правил её эксплуатации.

2. Использование неисправного электрооборудования. 
Выключатели, розетки, техника с поврежденной изоля-
цией или неисправные приборы — ещё одна частая при-
чина возгораний.

3. Применение обогревательных приборов открытого типа. 
Их особенно опасно использовать в помещениях, где хра-
нится большое количество бумажных носителей (докумен-
тация, архивы и др.), горючих и легковоспламеняющих-
ся материалов. 
Независимо от рода вашей коммерческой деятельности — 

небольшой офис или производственное предприятие в арендо-
ванном помещении, ответственность за сотрудников и элек-
трооборудование в этом пространстве лежит на руководителе!

Задача любого ответственного предпринимателя заклю-
чается не только в обеспечении эффективности и прибыль-
ности своего бизнеса, но и в создании безопасных условий 
для всех сотрудников и клиентов! Один из ключевых шагов в 
этом направлении — регулярное тестирование и обслужива-
ние электрических сетей в арендованных помещениях. Это 
не просто прихоть, а необходимая мера предосторожности, 
способная предотвратить крупные убытки и, самое важное, 
сохранить жизни.

иНвестиция в безоПасНость 
и стабильНость вашего бизНеса 

Выявить скрытые дефекты и неисправности, которые мо-
гут привести к авариям, возгораниям и пожарам, позволяет 
проведение электротехнических испытаний. ГК «МИГ» ока-
зывает комплексные услуги в этой области:

 ■ выполнение всех видов испытаний электрооборудования 
и электросетей с напряжением до и свыше 1000 В;

 ■ измерение сопротивления изоляции и проверка состоя-
ния заземляющих устройств;

 ■ применение передвижной современной электро- 
лаборатории;

 ■ устранение обнаруженных дефектов и неисправностей в 
системе электроснабжения;

 ■ предоставление протоколов измерений для контролиру-
ющих органов.
Проблемы с электрикой? Решаем МИГом! 

ул. Солнечная, 37

8 (8332) 21-22-77

mig-om.ru

electromontazh_molniezashchita

бизнес

июль 202468



АО «Ново-Вятка» информирует о проведении 
торгов в электронной форме по реализации 
непрофильных активов предприятия, в том числе:
Земельный участок.
Категория земель: Земли 
населенных пунктов. Виды 
разрешенного использования: 
Коммунально-складские и 
производственные предприятия 
IV класса вредности различного 
назначения. 
Площадь: 6572 +/- 28 кв.м.
Местоположение: Кировская обл., г. 
Киров, ул. Советская (Нововятский).
Кадастровый номер: 
43:40:000770:535.

Земельный участок.
Категория земель: Земли 
населенных пунктов.
Виды разрешенного использования:  
эксплуатация артезианской 
скважины. 
Площадь: 80 кв.м.
Местоположение: Кировская 
область, г. Киров, ж/д ст. Поздино.
Кадастровый номер: 
43:40:000770:4.

Административные помещения, 
общей площадью 1309,9 кв.м. 
Кадастровые номера помещений: 
43:40:000776:198; 43:40:000770:248; 
43:40:000776:164; 43:40:000776:200.
Номер, тип этажа: 
подвал № 0, 2 этаж, 3 этаж.
Местоположение: Кировская 
область, г. Киров, ул. Орджоникидзе 
(Нововятский), д. 19.

Земельный участок.
Категория земель: Земли 
населенных пунктов.
Виды разрешенного 
использования:  эксплуатация 
артезианской скважины. 
Площадь: 80 кв.м.
Местоположение: Кировская 
область, г. Киров.
Кадастровый номер: 
43:40:000770:5.

Земельный участок.
Категория земель: Земли 
промышленности, энергетики, 
транспорта, связи, радиовещания, 
телевидения, информатики, земли 
для обеспечения космической 
деятельности, земли обороны, 
безопасности и земли иного 
специального назначения
Виды разрешенного использования: 
для эксплуатации артскважин. 
Площадь: 3600 кв.м.
Местоположение: Кировская обл, 
р-н Кирово-Чепецкий, МО 
(не определено).
Кадастровый номер: 43:12:124000:16.

Земельный участок.
Категория земель: Земли 
населенных пунктов.
Виды разрешенного использования: 
для размещения весовой. 
Площадь: 172 +/- 1 кв.м.
Местоположение: Кировская 
область, г. Киров, ул. Орджоникидзе 
(Нововятский).
Кадастровый номер: 
43:40:000770:22.

Земельный участок.
Категория земель: Земли 
промышленности, энергетики, 
транспорта, связи, радиовещания, 
телевидения, информатики, земли 
для обеспечения космической 
деятельности, земли обороны, 
безопасности и земли иного 
специального назначения.
Виды разрешенного использования: 
для эксплуатации артскважин.
Площадь: 3600 кв.м.
Местоположение: Кировская обл., 
р-н Кирово-Чепецкий, МО 
(не определено).
Кадастровый номер: 43:12:124000:17.

Земельный участок.
Категория земель: Земли 
населенных пунктов. Виды 
разрешенного использования: 
коммунально-складские и 
производственные предприятия 
IV класса вредности различного 
назначения. 
Площадь: 34307 +/- 65 кв.м.
Местоположение: Кировская обл., г. 
Киров, ул. Советская (Нововятский).
Кадастровый номер: 
43:40:000770:310.

Земельный участок.
Категория земель: Земли 
населенных пунктов.
Виды разрешенного 
использования:  
эксплуатация артезианской 
скважины. 
Площадь: 80 кв.м.
Местоположение: 
Кировская область, 
г. Киров, ж/д ст. Поздино.
Кадастровый номер: 
43:40:000770:3.

Ограничение прав и обременение объектов недвижимого имущества 
не зарегистрировано. 
 
Собственник объектов недвижимого имущества: Акционерное общество «Ново-Вятка» (АО «Ново-Вятка»).
Адрес Собственника: 610008, Кировская область, г. Киров, ул. Советская (Нововятский), д. 51/2.
контактное лицо: Макарова Ирина Леонидовна, тел. +7 (8332) 31-85-52
 
Организатор торгов: ООО «РТ-Капитал»
Адрес Организатора: 119048, г. Москва, ул. Усачева, д. 24. , тел.: +7(495)580-71-15; 

ПРИГЛАШАЕМ К УЧАСТИЮ В ТОРГАХ.
Документация по продаже имущества размещена на сайте электронной торговой площадки 
в сети Интернет по адресу www.etprf.ru.

г. Киров, Нововятский район, 
ул. Советская, д. 51/2
nmz_ru
nmz.ru



деНис ПотаНиН,

руководитель представительства 
компании «техноавиа» в кирове

— наша компания более 
30 лет разрабатывает и 
производит на своих фабриках 
высококачественную и 
инновационную мультизащиту 
(спецодежда, спецобувь и 
индивидуальные средства 
защиты) для предприятий 
кировской области и города.
наша миссия: способствовать 
развитию культуры безопасного и 
комфортного труда работников.
каждый день мы стараемся 
улучшить и облегчить труд 
на ваших рабочих местах.

путь к успеху любого 
предприятия  — это лояльность 
сотрудников, которые чувствуют 
себя комфортно и безопасно.

желаем всем максимального 
роста и развития.

СлОвО биЗНЕСмЕНА

фотопроект

июль 202470



Натали Надеева,

собственник компаний 
«бизнес консалтинг» — 
Юриспруденция. 
бухгалтерия. кадры.  
GRANDGE — 
производство кормов 
и лакомств для собак. 
исполнительный 
директор кро 
«деловая россия»

— я работаю со многими 
городами рФ и даже с 
разными странами. но только 
в кирове могу отчётливо 
наблюдать картину развития 
и роста своих коллег-
предпринимателей, тех, с 
кем мы работаем сообща, 
бок о бок, ради общего 
блага нашего родного 
города.  своими успехами, 
достижениями, продуктами 
и услугами мы вместе 
делаем наш город лучше. р
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— веду свой бизнес в 
кирове, потому что это 
мой родной город. ставлю 
амбициозную цель — чтобы 
кировчане получали такие 
же товары и услуги, как 
в столице. Уверен, что 
выстраивание долгосрочных 
взаимоотношений между 
предпринимателями возможно 
только в таких городах, 
как киров, где каждый 
знаком друг с другом через 
«одно рукопожатие». 

Марат 
долгоаршиННых,

собственник салона-
ателье деловых мужских 
костюмов Marco Biantoni, 
магазина аккумуляторной 
техники Lithium Store
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— я люблю киров 
и горжусь им. 
радуюсь тому, как он 
преображается год от 
года. мне нравятся 
наши традиции, наши 
«словечки», наш говор!
мой бизнес — для 
жителей этого города! 
мы стараемся делать 
их красивее, а значит, 
в широком смысле, 
украшаем наш город, 
Это вдохновляет меня 
и мою команду.

юлия лоПатКиНа,

собственник сети 
салонов «цирюльникЪ» 
и центра проблемной 
стопы Podospecific

фотопроект
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артёМ 
белобородов,

эксперт-строитель 
объектов капитального 
малоэтажного 
строительства (жилые 
и нежилые здания)

— мне по-настоящему близок 
наш город, наш край. я здесь 
родился и вырос, считаю, что 
невозможно не любить родную 
землю. Уверен, большая 
ответственность за благополучие 
и развитие региона лежит на 
плечах предпринимателей, 
именно в наших силах повлиять 
на будущее кирова. хочу 
приносить пользу своим делом.
давайте вместе любить наш 
город и воспитывать любовь 
к нему в наших детях!
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— многие считают, что со 
знаниями языков можно 
жить за границей, но я 
не представляю себя вне 
родного города, хотя 
люблю путешествия и всё 
новое. киров — очень 
красивый и уютный 
город. я здесь родилась, 
выросла и получила первое 
образование. Это мой дом, 
мой род, мои корни, для 
меня это важно. Город очень 
изменился к лучшему за 
последние годы, а клиенты 
нуждаются в наших услугах. 
я рада, что мы можем 
предоставлять их на высоком 
уровне. мой осознанный 
выбор — развиваться здесь. 
с точки зрения организации 
бизнес-процессов нет 
кардинальных отличий от 
крупных городов. когда не 
хватает знаний или опыта, 
еду за ними в другие города 
и страны, вдохновляюсь, но 
всегда возвращаюсь домой!

елеНа бушуева,

основатель и руководитель 
бюро переводов «лингвист», 

переводчик-лингвист, специалист 
по межкультурной коммуникации, 

эксперт по нотариальному 
переводу, постоянный участник 
международных переводческих 

форумов и конференций
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Наталья 
баННова,

основатель 
кондитерской 
«зефир»

— когда-то я приехала в киров 
учиться и осталась здесь 
навсегда. Город зацепил меня, 
здесь моя семья, здесь родились 
мои дети. поэтому и бизнес 
развиваю тоже здесь. мне 
нравится, что своими десертами 
я делаю жизнь в нашем городе 
чуточку слаще. согласитесь, 
даже в самый пасмурный день, 
когда на улице серо и грустно, 
вкусный и яркий десерт всегда 
поднимет настроение. кировчане, 
пробуя наши сладости, всегда 
улыбаются. а чем больше 
в городе улыбающихся 
людей, тем счастливее и 
приятнее жизнь в нём! р
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ириНа хлоПКова,

руководитель компании 
«кировстекло»

— каждый раз, когда я задумываюсь 
о том, почему я остаюсь в кирове и 
не уезжаю из родного города, ответ 
простой: это не просто бизнес. Это 
мой дом и мои люди. кировские люди 
славятся своей трудоспособностью и 
душевностью. вести бизнес здесь — это 
также работать с теми, кто разделяет 
мои ценности и цели. Надёжность, 
честность и взаимное уважение лежат в 
основе всех наших деловых отношений. 
в таких условиях работать не только 
легко, но и приятно. вести бизнес 
здесь  —  значит быть собой, жить полной 
жизнью и видеть, как вместе с тобой 
растёт и развивается твой родной край.
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МаКсиМ 
и аНжелиКа 
терюховы,

основатели центра 
имплантации 
и протезирования 
«диэлит», 
врачи-стоматологи

— вятка исторически 
объединяет творческих 

людей. на этой земле 
родились многие 

талантливые художники 
и писатели, многие 

известные люди жили и 
творили здесь. для нас 
это наследие города и 

региона очень важно 
и ценно, нам приятно 

работать здесь, чувствуя 
свою сопричастность. 

стоматология — это 
тоже творчество. 
каждый день, как 

художники, мы 
проектируем для наших 

пациентов идеальные 
улыбки, создавая свои 
собственные шедевры.
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— я люблю киров, здесь 
можно комфортно жить 
и развивать своё дело. 
новый салон красоты VERA, 
который мы открыли в июле, 
создан, чтобы горожане 
могли чаще радовать 
себя и своих близких. 

будем воплощать нашу 
искреннюю мечту — 
дарить девушкам кирова 
возможность как можно чаще 
чувствовать себя желанными, 
любимыми и неотразимыми.  

егор юдиНцев,

бьюти-босс салонов 
красоты VERA  
и French Nails
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аНастасия 
КазаНцева,

учредитель детского 
оздоровительного 
центра «пуп земли»

елеНа 
изМестьева,

учредитель детского 
оздоровительного 

центра «пуп земли»

— Где бы ты ни был, в 
каком уголке земного 
шара ни находился, в 
тебе заложены ценности, 
на основе которых ты 
идёшь дальше, несёшь 
свет, добро, тепло, 
всё то, что живёт в 
душе. все мы родом 
из детства. именно в 
детстве и закладывают 
этот фундамент. наш 
фундамент — в кирове. 
здесь наша семья, дом. 
каждый уголок родного 
города хранит моменты 
наших детства и юности.  
кто-то свой ресурс 
направляет вширь, 
покоряя горизонты, а 
мы предпочитаем расти 
и развиваться вглубь, 
прорастая корнями, 
как дерево, принося 
благо тем, кто рядом, 
взращивая ценности, 
сохраняя традиции. 
вокруг себя мы собираем 
единомышленников и 
несём эти ценности и 
традиции вкладом в 
будущее — наших детей, 
наших воспитанников. 
мы верим, что 
конкретные люди, их 
дела, вера, мотивация 
определяют то, каким 
будет наш город.
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— скажу честно, переехала 
в киров по семейный 
обстоятельствам, бизнес 
пришлось выстраивать с 
нуля. несмотря на трудности, 
это было правильным 
решением. киров стал 
для меня городом новых 
возможностей. здесь я 
нашла поддержку в лице 
многих предпринимателей — 
полезные знакомства и связи 
помогают мне развиваться. 
идеи дают люди! очень 
благодарна владимиру 
скобелкину, руководителю 
центра «мой бизнес», и его 
сотрудникам — за помощь в 
движении вперёд! Чувствую 
в кирове хорошую волну 
для личностного развития и 
реализации новых проектов.
кировчане — добрые и 
отзывчивые люди, это 
тоже важный фактор для 
развития любого бизнеса. к
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татьяНа 
ПоляНиНа,

владелица 
салона красоты 
BROW мир
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— родной город — это моё 
сообщество, мои корни, 
моя идентичность. здесь я 
хочу строить своё будущее 
и развивать свой бизнес. 
я верю, что стильная и 
удобная одежда от boutique 
Birevskix преображает наших 
мужчин, подчёркивая их 
силу и уверенность в себе.

оКсаНа биревсКих,

основатель boutique Birevskix

фотопроект

июль 202482



Вадим Будахин, 
директор  
ООО «КЭТЛ»

8-919-511-75-74

remontkvartir_kirov43

решаем все вопросы 
с ЖК и инженерными службами
опытные прорабы контролируют 
качество работ
выдаём готовые интерьерные решения
все наши сотрудники — 
узконаправленные специалисты

Ремонт кваРтиР, 
коттеджей и 
коммеРческих помещений 
в москве, сочи и киРове

наша 
репутация 
прочна, 
как бетон. 
доверьте 
свой дом 
нам, и мы 
оправдаем 
ваши 
ожидания

«Ремонт — 
дело тонкое...



в кусочке 
вятского
пармезана — 
вкус Италии!
Вятский пармезан — сыр, который любят по всей России, от Калининграда до 
Владивостока, рождён благодаря сочетанию итальянских технологий и местного молока. 
За 120 км от Кирова, в Богородском районе, в камерной сыроварне зреют три вида 
пармезана: Grand Vyatka Gold, Grand Vyatka Super Gold, Grand Vyatka Premium. Мы не 
гонимся за объёмами, подходим к процессу творчески, с душой, и лучшие традиции 
итальянского сыроварения процветают в вятской глубинке. Вкус любимого сыра Италии 
приобретает особый шарм русской природы. В 2021 году, всего через 2 года после 
запуска производства, мы завоевали три серебряные медали на всероссийском конкурсе 
«Лучший сыр России». Попробуйте сами: паста с сыром Grand Vyatka имеет нежнейший 
сливочный вкус, также если добавить сыр в ризотто, салаты и даже в пюре, блюдо 
приобретёт изысканный вкус. Сочетание с винтажным шампанским или с креплёным 
белым вином сделает ваш вечер незабываемым.

+7 922 992 8087
grandvyatka
grandvyatka.com





Вместе докажем, 
что Киров – 
столица рассветов.
Железно! Подробнее о конкурсе 

по QR-коду

Девелопер с научным подходом 
«Железно» совместно с Дирекцей 
«Киров 650» объявляют старт 
фотоконкурса «Киров – столица 
рассветов. Железно!»

Конкурс приурочен к юбилею 
основания города, а также закрепит 
позиционирование Кирова как места 
с самыми красивыми рассветами в 
стране. 

Чтобы принять участие в 
конкурсе, нужно  «поймать» 
красивый рассвет и опубликовать 
его в соцсетях с хэштегом 
#столицарассветовЖелезно.

В течение всего лета лучшие 
фотографии с хэштегами будут 
отбираться в социальных сетях, а 
лучшие будут опубликованы на сайте 
ЖелезноВместе в разделе «Киров — 
столица рассветов. Железно!» и 
на билбордах Кирова с подписью 
автора.
Конкурс будет продолжаться в 
течение всего лета, а лучшие снимки 
на билбордах будут меняться раз в 
месяц.

«Железно» считает, что это позволит 
повысить узнаваемость города, 
заявить на всю страну о красоте 
кировской природы, сплоченности и 

талантах жителей и инициативности 
молодежи. 
Также в рамках конкурса на сайте 
ЖелезноВместе будет проводиться 
голосование за лучшую смотровую 
площадку в городе, с которой 
можно любоваться рассветом. 
По итогам голосования главные 
локации, выбранные жителями, будут 
забрендированы застройщиком 
«Железно».

«Железно» — федеральный 
девелопер со смыслом, создающий 
умные среднеэтажные мини-города 
с развитой инфраструктурой и 
высоким уровнем сервиса. 



железно.рф                 204-627

С помощью научного подхода «Железно» реализует проекты, 
воплощающие сплав Функции и Эмоции. В этом вся суть работы 
девелопера — создавать максимально продуманные и функциональные 
проекты, вызывающие яркие эмоции и чувства у людей.
Сотрудники компании верят, что каждый человек способен менять себя 
и окружающий мир, когда по-настоящему этого желает и его сердце 
горит идеей. 
Напомним, 26 июня губернатор Кировской области Александр Соколов 
сообщил, что Киров официально стал столицей рассветов России. 

Дом бутик-класса «Булычёв»

ЖК ZNAK

Дом бутик-класса «Булычёв»

ЖК ZNAK



александр момотов, УЧредитель компании ONVIz — о том, как они взяли номинациЮ 
«прорЫв Года» в конкУрсе от центра поддержки Экспорта кировской области

ЭкспортирУем Уже 
в несколько стран 

— Рассматривать внешние рынки для 
реализации своей продукции мы ста-
ли несколько лет назад. Начинали с 
Казахстана, сегодня экспортируем уже 
в несколько стран СНГ, у нас есть дилер 
в Индонезии. Общая доля экспорта в 
обороте составляет 7–8 %.

Внешние рынки — это огромные воз-
можности для роста и развития пред-
приятия. Многие боятся думать в этом 
направлении — а вдруг будут сложности 
с таможней, с налоговой… На самом же 
деле, всё достаточно просто. Есть «Центр 
поддержки экспорта», где всегда под-
скажут и помогут. Поэтому можно сме-
ло выходить на новые рынки. Главное, 
действовать, и тогда всё получится. 

Решили принять участие в конкур-
се «Экспортёр года — 2023», потому что 
нам нравится бросать себе вызовы и про-
верять, действительно ли мы достигли 
результатов. Проверка удалась, мы за-
няли 1 место в номинации «Прорыв», а 
значит, идём верным путём. 

ПРОиЗвОДитЕль ЭлЕктРОкАРНиЗОв 
ONvIz — ЭкСПОРтёР ГОДА 2023

Елена Поглазова, директор 
центра поддержки экспорта 

кировской области

 Александр момотов,
 учредитель
 компании ONvIz

елеНа Поглазова, 
диреКтор «цеНтра 
ПоддержКи эКсПорта 
КировсКой области»: 

— С компанией «Онвиз» 
мы сотрудничаем уже 
около 3 лет. Помогали 
им участвовать в 
выставках, финансировали 
сертификацию продукции, 
помогали с экспертизой 
контракта, когда 
компания выходила на 
рынок таджикистана. 
Сотрудники «Онвиза» 
регулярно проходят обучение 
на наших семинарах. Это 
огромная методическая 
поддержка для них, потому 
что наши спикеры — это 
федеральные тренеры 
Школы экспорта РЭц. 
мы всегда восхищаемся 
предприятиями, которые 
не боятся его осваивать. 
компания «Онвиз» — 
как раз из таких. Они 
давно представлены в 
России, пришло время 
двигаться дальше. 

г. Киров, ул. ярославская, 32 
т. 8 (800 )250-50-62

karniz-onviz.ru           order@onviz.ru

При покупке 
электрокарниза 
яндекс Станция  
в подарок!

* срок проведения акции с 01 июля по до 31 августа 2024 г. 
организатор акции ип боровской с.в. инн 432601031430. 
для получения подарка необходимо купить электрокарнизы 
(одним чеком) на сумму не менее 100 000 руб. тех. 
характеристики подарка: колонка яндекс станция лайт, цвет 
колонки определяет организатор. не является публичной 
офертой. организатор вправе изменить сроки и условия 
проведения акции в одностороннем порядке, уведомив 
в официальной группе https://vk.com/onviz. территория 
проведения акции кировская область, г. киров.

технологии

июль 202488



Дом премиум-класса 
в центре Кирова 
с просторными 
светлыми 
квартирами 
и передовыми 
инженерными 
решениями

Дом сдан. 
Квартиры 
с ремонтом. 
Продажа от 
застройщика 
ООО «Манхэттен»

ЖК «Манхэттен» —

ул. Дерендяева, 72
47-37-36

Перейди по QR-коду, 
чтобы узнать 
подробную 
информацию о доме 
и про программы 
финансирования 

Смотреть 
видеопрезентацию 
дома



чтО, ЕСли 
вАШ ЭтАЖ 
в ЗОНЕ 
РиСкА?

первЫе и последние Этажи

— Будучи экспертом в вопросе звукоизо-
ляции, я готов предупредить читателей 
журнала «Бизнес Класс» о том, какие лока-
ции в жилом доме попадают в зону риска 
в плане повышенной слышимости. 

Во-первых, это первые жилые этажи, 
которые расположены сразу над коммер-
ческими зонами: над магазинами, дет-
скими центрами, школами танцев, спор-
тивными залами, ресторанами и т.д. 
Сейчас таких много  — почти в каждом 
доме. Обычно застройщики на этапе стро-
ительства не предусматривают качествен-
ную звукоизоляцию потолка и несущих 
колонн, поэтому жильцам, как правило, 
приходится разбираться с проблемой по-
вышенной слышимости самостоятельно.

Во-вторых, квартиры на верхних эта-
жах. Там жильцов часто беспокоит шум 
от лифта, котельной или вентиляции. 
Устранить такие шумы очень трудно, осо-
бенно если они имеют вибрационный ха-
рактер. Часто не обходится без судебных 
разбирательств, так как многие управля-
ющие компании стараются уклониться 
от своей ответственности, дополнитель-
ные расходы никому не нужны. Жильцы 
обычно остаются один на один с этой 
проблемой.

В целом, риски звукопроницаемости 
на различных этажах могут быть вызваны 
различными причинами и требуют ин-
дивидуального подхода к решению про-
блемы. Важно учитывать все факторы и 
выбирать оптимальные решения для улуч-
шения звукоизоляции в здании. Если у вас 
возникли подобные проблемы, обратитесь 
к специалистам для получения професси-
ональной консультации и помощи в улуч-
шении звукоизоляции в вашем доме. 

Мелькомбинатовский пр-д, 7А

    8-912-827-57-37

рем.рус           remcomfort_official

евГений пеШкиЧев, директор 
компании по звУкоизоляции 
«ремкомФорт», — о том, какие зонЫ в 
жилом доме обладаЮт повЫШенной 
слЫШимостьЮ

технологии

июль 202490



ул. Урицкого, 24, шоурум Alutech в Кирове

47-01-69                     info@rentalkrv.ru

rentalkrv.ru                rentalkrv

До 31.07.2024

Жаркие скидки на надёжные ворота

скидка
на ворота, 
калитки и секции 
ограждения 
без заполнения

скидка
на ворота, калитки 
и секции ограждения 
с заполнением 
сэндвич-панелями

20% 10%

Закажите 
обратный звонок

«Ренталь» —
важна каждая деталь!
• Ворота гаражные, въездные, 

скоростные
• Перегрузочные платформы 

и герметизаторы
• Рольставни
• Автоматика для ворот
• Шлагбаумы
• Автоматические раздвижные двери
• Перголы
• Маркизы

До 31.08.2024



красиво, Удобно, ФУнкционально 

— Ландшафтный дизайн на участке должен макси-
мально упрощать вашу жизнь. Для многих сад — это 
место бесконечной работы: растения нужно обрезать, 
поливать, ухаживать за ними, пропалывать. Но всё 
может быть кардинально по-другому, если грамотно 
подойти к вопросу организации пространства. 

Наша задача — сделать так, чтобы ландшафт-
ный дизайн стал для вас инвестицией в ваш отдых. 
Представьте, вы приезжаете на дачу, чтобы расслаблять-
ся, высвобождать ресурс для важных дел, а не примерять 
на себя роль труженика-садовника. 

Мы планируем сады по принципам малоуходности, 
выбираем неприхотливые, но при этом приятные глазу 
деревья и кустарники, продумываем зонирование, все 
необходимые элементы дизайна. В результате вы полу-
чаете участок, работы на котором сведены к минимуму. 

полнЫй комплекс работ с Гарантией 

Мы избавляем заказчика от любых хлопот и на этапе 
обустройства сада. Берём на себя весь комплекс задач — 
от проекта до реализации. Клиенту не нужно искать ис-
полнителей на каждый вид работ, всё сделаем мы: под-
берём, привезём и высадим растения, уложим дорожки 
и тропинки, обустроим искусственные водоёмы и авто-
полив. Если какой-то вид работ мы не выполняем сами, 
у нас есть партнёры, которых мы привлекаем и полно-
стью контролируем на объекте.  

На все виды работ мы даём полную гарантию. Если 
какое-то растение погибло, мы его заменим. А в первое 
время после устройства сада консультируем, даём реко-
мендации по уходу. 

Словом, если вы мечтаете о саде, в котором будете от-
дыхать и вдохновляться, добро пожаловать в ландшафтную 
компанию «Астара». Мы воплотим вашу мечту в жизнь.  

о том, как блаГоУстроить УЧасток 
без лиШних хлопот,  — 
ГриГорий жданов, собственник 
ландШаФтной компании «астара»

лАНДШАфтНЫЙ ДиЗАЙН — 
кАк иНвЕСтиция

8 (912) 331-95-63 

astara43@mail.ru

astara43

astara-land.ru

загородная жизнь

июль 202492



ЗАГОРОДНАя жизНь всё для красоты и комфорта загородной 
жизни — в новом спецпроекте журнала

НУЖНА ПЕчь? ERMAK!

ул. производственная, 29в 
ул. дзержинского, 79б 
ул. проселочная, 18б 
ул. щорса, 117/6

+7 (919) 503-22-26

ermak_43

ermak43.com

кОмАНДА «яСЕНь ПЕНь» — Пилим, 
ДЕмОНтиРУЕм, вЫвОЗим!

 ■ Удаление аварийных деревьев, кронирование, санитарная обрезка 
любой сложности.

 ■ Удаление пней методом фрезерования.
 ■ Услуги измельчителей веток и деревьев.
 ■ Демонтаж деревянных построек, вывоз мусора.
 ■ Благоустройство участков, расчистка под строительство. 

ул. Молодой гвардии, 43б, 
оф. 301

+7 (953) 942-90-07 (Константин)

spil_kirov

spil-kirov.ru

ДЕРЕвяННЫЕ ДОмА и бАНи От ПРОЕктА 
ДО мОНтАЖА и ОтДЕлки

 ■ Занимаемся строительством деревянных домов и бань под ключ уже более 10 лет. 
 ■ Собственное производство срубов ручной рубки.
 ■ У нас вы можете построить дом или баню из редких пород древесины — ель, со-

сна, кедр, лиственница.
 ■ В работе используем только отборный зимний лес.
 ■ Весь спектр работ: начиная от проектирования, заканчивая сборкой и финиш-

ной отделкой дома, а также выбором мебели. 

8 (922) 660-60-67

8 (922) 667-77-67

rubovoi

rybovoj.com

Смотрите видео 
реализованных 
проектов
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7 ЭтАПОв 
ПОДключЕНия 
ДОмОв 
к ЖиЗНи

о том, как строится работа с клиентами 
по подборУ и Установке инженернЫх 
коммУникаций в заГородном доме — 
максим костров, директор по развитиЮ 
розниЧной сети «тепло пожаловать»

1. первиЧнЫй контакт.

— Изначально мы получаем заявку от клиента на установку 
инженерной системы отопления и водоснабжения. Он мо-
жет обратиться через сайт, по телефону или отправив пись-
мо по электронной почте. Мы связываемся с ним, чтобы об-
судить цены, сроки и стоимость работ, то есть ознакомить 
его с нашим прайсом. Как правило, на этом этапе догова-
риваемся о первой встрече, во время которой лично знако-
мимся с заказчиком, демонстрируем примеры наших про-
ектов, изучаем планы дома и узнаём его пожелания.

2. предварительная консУльтация.

Завершив этап сбора данных, формируем оператив-
ную команду для обсуждения рабочей схемы, которая будет 
внедрена на объекте. Оцениваем материалы и рассматри-
ваем интересные инженерные решения, разрабатываем 
первоначальный проект монтажа.

3. оценка и подГотовка проекта.

Затем мы согласовываем с клиентом выезд на объ-
ект для уточнения всех необходимых размеров. На ме-
сте оцениваем возможности для прокладки труб, опреде-
ляем помещение котельной и собираем дополнительную 
информацию. Выезд на замеры для клиента проводит-
ся бесплатно.

4. соГласование проекта и сметЫ.

Следующим шагом будет создание эскизного проекта, 
например, с размещением радиаторов и тёплого пола, 
а также обозначением точек водозабора. Мы всегда пре-
доставляем заказчику несколько вариантов с различны-
ми инженерными решениями и модификациями. Если 
клиент остаётся доволен предложениями, мы составля-
ем смету с точными цифрами. Кроме того, обсуждаются 
дополнительные услуги, например, вывоз мусора после 
завершения работ.

4. подбор оборУдования и материалов.

Приглашаем клиента на заключение договора, где ещё раз 
проговариваем и объясняем ему, что он получает, какие услу-
ги будут оказаны, какие материалы задействованы, и закре-
пляем за ним персонального менеджера, который будет кури-
ровать реализацию проекта.

5. Установка инженернЫх систем.

После этого готовимся к началу работ на объекте: уточня-
ем сроки выполнения задач, даты прибытия оборудования 
и условия транспортировки. Кроме того, проводим обсужде-
ние монтажа с клиентом, определяя подходящие дни и время 
для выполнения работ. После этого подготавливаем указан-
ное в смете оборудование вместе с необходимыми расходны-
ми материалами.

6. сервисное обслУживание и поддержка.

После завершения монтажа сдаём объект заказчику. За все 
инженерные системы мы несём полную ответственность, и если 
какая-то часть системы функционирует неправильно, клиент 
может обратиться к нам. Мы приедем бесплатно и устраним 
возникшие проблемы. Помимо этого, мы предоставляем гаран-
тийные обязательства на оборудование, приобретенное у нас, 
поскольку, благодаря наличию собственного сервисного цен-
тра, наши специалисты могут быстро реагировать на гарантий-
ные случаи и производить ремонт котлов с заменой деталей. 

г. Киров, ул. Герцена, 86 
т. 777-322  
ул. романа ердякова, 42А/5 
т. 777-622

г. Котельнич 
ул. Советская, 152, т. 777-522

г. белая холуница  
ул. Коммунистическая, 4б 
т. 777-870

teplo43.ru 

teplo_pozhalovat

технологии

июль 202494



Любовь Ложкина, директор сети 
салонов AMIRA HOME
— Светлая мебель может значительно 
преобразить любое помещение, независимо 
от материалов. Она подходит для всех стилей 
и при правильном выборе оттенка наполняет 
комнату солнечным светом, создавая 
роскошный вид. Кроме того, меблировка 
в светлых оттенках визуально расширяет 
пространство и скрывает недостатки 
планировки. Особенно удачны сочетания 
мягких и нежных цветов со стеклом, зеркалами, 
серебристыми и золотистыми молдингами, 
фурнитурой из разных металлов. Различные 
фактуры, такие как глянцевая, матовая или 
природная, придают меблировке солидность 
и презентабельность, позволяя выразить 
ваш индивидуальный вкус. Мы производим 
любую корпусную мебель и предоставляем 
услуги как по выполнению существующих 
дизайн-проектов, так и разработке проектов с 
последующей реализацией.

Реализованный проект 
меблировки небольшой 
квартиры в едином цвете

Октябрьский пр-т, 149, ТЦ «Спартак», 2 этаж 

ул. Щорса, 73, ТЦ «Весна», 2 этаж

8 800 6000 901

amira-mebel.ru

amirahome43

amira_home_mebel

amira home — 
место, где дизайн 
встречается 
с качеством



— Мы осуществляем комплексный подход 
к ремонту, начиная с разработки дизайн-
проекта и заканчивая отделкой и меблировкой 
помещения. Мы сотрудничаем только с 
проверенными поставщиками материалов и 
оборудования, что помогает нам обеспечить 
высокое качество и долговечность ремонтных 
работ. Наша цель — предоставить клиентам 
идеальное сочетание цены и качества, учитывая 
индивидуальные пожелания и требования 
заказчика. Мы стремимся к тому, чтобы каждый 
наш проект стал для наших клиентов идеальным 
примером того, какой может быть идеальный 
ремонт без лишних затрат и хлопот.

рЕмОНТ, кОТОрый 
вы зАсЛужИЛИ

Данила Перминов, руководитель СК «Данила Мастер»

Киров, ул. Московская, 107Б 
БЦ «Московский», 4 эт., оф. 406

+7 (8332) 771-447, +7 (953) 947-14-47

remontkirov43.ru           

danila43region







Cчастливые и знаменитые с Number 5
стильнЫе образЫ от сети маГазинов мУжской 
и женской одеждЫ NUmBer 5 вЫбираЮт 
сЧастливЫе и знаменитЫе семьи наШеГо 
Города. присоединяйтесь и вЫ!

роман трушков, 
предприниматель, 
с супругой светланой, 
директором агентства 
недвижимости «камелот»

на вопросы отвечает светлана:
1. ваша история знакомства? познакомились на дискотеке в радужном. потом рома ушел 
в армию,  а после его возвращения мы поженились. в 2024 году отмечаем 20 лет брака! 
2. в чём секрет счастливого брака? символ брака — переплетенные  кольца. 
одной стороной кольца цепляются друг за друга, другая сторона остается свободной. 
секрет счастья —  в умении проводить время как вместе, так и по отдельности. 
3. ваша любимая семейная традиция? новогодняя! собираться семьей за 
большим столом и кушать оливье, приготовленный по классическому рецепту. 
4. самое главное, что вы говорите своим детям? У нас трое дочерей. Говорим им:  «относитесь 
к другим так, как хотите,  чтобы относились к вам. Улыбайтесь чаще, улыбка спасёт мир!»
5. невероятное приключение, которое случилось с вами? в 2023 году мы с 
детьми и друзьями  ездили в дагестан. и наш экскурсовод заблудилась в старых 
улочках дербента. по жаре мы плутали несколько часов, пока нашли выход.
6. какой образ от Number 5 понравился вам? все образы 
очаровательны! классный магазин, приходите за покупками!

На роМаНе:

Поло — 3 290 a  
Джинсы — 5 990 a

На светлаНе: 

Платье — 9 250 a

ЦУМ, ул. воровского, 77,  
2 этаж — магазин мужской одежды, 
3 этаж — магазин женской одежды

+7 (922) 661-13-42



вЫ — под прицелом тЫсяЧи камер 

— К церемонии вручения премии «Человек года» (в этом 
году она состоится 18 июля), да и для любого другого 
торжественного мероприятия, важно качественно про-
работать весь образ, включая платье, туфли, макияж и 
укладку (и даже настроение!). 

Не забывайте, вас возьмут под прицел тысячи ка-
мер, и эти фотографии будут «гулять» в сети ещё долго. 
Поэтому я всегда говорю, что макияж и причёска — это 
не только про красивую картинку, это также про чувства 
и эмоции. Нужно сделать так, чтобы вам действитель-
но подходило то, как вы выглядите. Чтобы образ был 
«про Вас». Моя работа с клиентом всегда основывается 
на том, как вы хотите чувствовать себя в образе.

о трендах и своём подходе 
к созданиЮ образов — анна ЧУркина, 
стилист-визажист и владелица 
стУдии макияжа ANNA CHY

ул. Карла Маркса, 99, 7 этаж, оф. 8

annachy

8 (953) 945-91-45

трендЫ в макияже 2024 

Самый горячий тренд этого года — фарфоровая, поч-
ти кукольная кожа. В этом заслуга легендарной Пэт 
Макграт, которая для показа Maison Margiela создала об-
разы фарфоровых кукол и тем самым буквально взорвала 
интернет.Чтобы добиться нужного эффекта, потребуются 
не только жидкие текстуры хайлайтеров холодных оттен-
ков, которые наносят на выступающие зоны лица, но ещё 
и грамотно подобранный правильный уход. Очищение 
и питание — основа для сияющей кожи.

Металлик — безусловный тренд, который привлекает 
своей способностью отражать свет в деталях. Можно вы-
бирать не только между золотом и серебром, но и приме-
рить металлик бордового, бензинового, серебристо-голу-
бого или розового оттенка. Пушистые кисти рассеивают 
пигмент, так что лучше запастись плоскими.

Дымчатые глаза в монохроме — ещё одна популяр-
ная тенденция.

Нюдовый и терракотовый, цвет горького шоколада и 
бронзы были везде: в помадах, блесках и карандашах для 
губ, тенях и лайнерах. В зависимости от оттенка, вы мо-
жете повторить и нежный естественный макияж или до-
бавить к образу гранжевых ноток.

жду всех в своей небольшой, но уютной бьюти-
студии Anna Chy, которая находится в самом цен-
тре города. 

кАк СОЗДАть 
ОбРАЗ 
к ПРЕмии 
«чЕлОвЕк 
ГОДА»?

красота и здоровье

июль 2024100



Киров, Октябрьский проспект, 143
Cайт: mila-mi.ru

+7 (922) 991-70-40
+7 (8332) 38-26-31

MilaMi woman
ОткрытОе сООбществО стильных женщин

Меняйся с Mila Mikhailova

Ксения Никишова — 
директор телеканала 
«Первый Городской»
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красота и здоровье
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2 тЕХНОлОГии НАДёЖНОГО 
ПРОтЕЗиРОвАНия:  
СРАЗУ ПОСлЕ ПРОцЕДУРЫ  
вЫ вЕРНётЕСь к ПОлНОцЕННОЙ 
ЖиЗНи

о системах протезирования ALL-ON-4 и ALL-ON-6 — алексей ГонЧаров, ГлавнЫй враЧ, 
хирУрГ, имплантолоГ, ортопед, терапевт стоматолоГиЧеской клиники VIP-дент

несЪёмнЫй протез в максимально 
короткие сроки

— Чем имплантация All-on-4 и All-on-6 отличаются от 
других методик? В каких случаях они показаны?

— All One 4 — это система протезирования на им-
плантатах «Всё на четырех», которая позволяет пол-
ностью восстановить верхние и нижние зубы при пол-
ной или множественной адентии (отсутствии зубов). 
Помимо этого, система позволяет поставить несъём-
ный протез в максимально короткие сроки, даже при 
наличии признаков атрофии и при некоторых хро-
нических заболеваний. Она полностью безопасна для 
пожилых людей. 

Система All-on-6 — это система имплантации «Всё 
на шести», доработанная практиками и расширив-
шая область применения неразборного протезирова-
ния, сделав его более щадящим.

— Какая квалификация должна быть у стоматологов, 
проводящих такую операцию? 

— Имплантацию по вышеперечисленным ме-
тодикам выполняет врач-стоматолог-имплантолог 
с соответствующим опытом и навыками, кото-
рые приобретаются на этапах обучения и практи-
ки. Наши специалисты регулярно повышают свою 
квалификацию.

— Сколько длится операция имплантации All-on-4? 
All-on-6?

— Длительность операции зависит от множества 
факторов, однако в среднем около 90-120 минут.

2 Года Гарантии на протезЫ

— Как быстро приживается система? Действительно 
ли можно сразу принимать пищу?

— В среднем, полное приживление имплантатов 
в костной ткани длится от 2 месяцев на нижней че-

люсти до 4 месяцев на верхней. Эти показатели ак-
туальны как для системы All-on-4/All-on-6, так и для 
традиционного метода. После операции пациент по-
лучит список рекомендаций, которые необходимо со-
блюдать на протяжении 4 месяцев. Принимать пищу 
можно сразу после установки конструкции (протеза).

— Сколько раз в год нужно наблюдаться у врача после 
установки системы?

— Количество осмотров у каждого пациента мо-
жет быть индивидуально. В среднем первый год по-
сле установки имплантов и протеза — от двух до пяти 
раз. Далее — не менее двух раз в год.

— Какая гарантия на протез All-on-4 и All-on-6?
— Наша клиника даёт два года гарантии на изго-

товленные протезы. При условии соблюдения реко-
мендаций врача, в том числе явки на назначенные 
осмотры, возможно продление гарантийного срока.

— Есть ли у системы All-on-4 и All-on-6 
противопоказания?

— Как и для традиционного метода имплантации 
существуют абсолютные и относительные противопо-
казания, о которых обязательно необходимо сообщить 
врачу на диагностическом этапе. 

октябрьский пр-т, 88

(8332) 54-91-71

vip-dent43.ru

vipdent43

лицензия № ло-43-01-001669

красота и здоровье
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ПРиГлАШАЕм в ШкОлУ 
С ПРОГРЕССивНЫм ПОДХОДОм 
к ОбРАЗОвАНию

Школа для сЧастливЫх детей 

— Школа без домашних заданий и буллинга, с гейми-
фицированными уроками и упором на раскрытие ин-
дивидуальных качеств каждого ребёнка. Всё это про 
нашу Top IT School — частную школу, которая входит в 
крупнейшую федеральную сеть образовательных цен-
тров Компьютерной Академии ТОР. В Кирове она от-
кроет свои двери 1 сентября, и мы уже ведём набор в 
классы с 1 по 8 . 

В учебную программу входит как изучение обяза-
тельных предметов, которые регламентированы в на-
шей стране, так и уникальные курсы по углублённому 
изучению английского языка и IT-технологий, а так-
же развитию так называемых мягких навыков у детей. 

Филиалы школы уже несколько лет работают в Сочи, 
Калининграде, Тольятти и Тюмени, в этом году геогра-
фия расширяется в разы. Учебные части в разных го-
родах взаимодействуют друг с другом, а значит, в слу-
чае переезда ваш ребёнок может продолжить обучение 
в другом филиале. 

мЫ не про Шаблонность

Наша гордость — уникальные образовательные фор-
маты. Разработанная в Академии ТОР авторская IT-
программа заняла призовое место на саммите ООН в 
Женеве в 2014 г., аналогов её нет ни в одном другом об-
разовательном учреждении страны. Программа вклю-
чает занятия по программированию, робототехнике, 
разработке игр, сайтов и мобильных приложений, а 
также 2D и 3D дизайн. 

Уроки по английскому языку проходят ежедневно с 
1 класса. Занимаются дети по программе нашей школы 
английского языка Step2Speak — это и в том числе язы-
ковой клуб с носителями языка, а также театральные по-
становки на английском. 

Одна из наших основных целей — рассмотреть уни-
кальность каждого ребёнка, раскрыть его сильные сторо-
ны. Поэтому большое внимание мы уделяем развитию 
мягких навыков у ребёнка. В программе «Софт скилл» — 
финансовая грамотность, ораторское искусство, школа 
лидерства, школа предпринимательства, тимбилдинг 
и многое другое. 

миссия наШей ШколЫ — вЫрастить 
сЧастливЫх и УспеШнЫх лЮдей, — 
ирина больШакова, директор Частной 
ШколЫ TOP IT SCHOOL

прощай, домаШка!

Top IT School — школа полного дня. Поэтому в рас-
писании гармонично сочетаются занятия, прогулки 
и отдых. Осваивая все необходимые объёмы информа-
ции, ребёнок в то же время не перегружен. Современная 
программа обучения освобождает детей от выполне-
ния домашних заданий. А значит, у них остаётся вре-
мя для хобби.  

Выпускники Top IT School получают аттестат государ-
ственного образца и диплом о дополнительном образо-
вании Компьютерной Академии ТОР. 

Заложите фундамент для успешного будущего вашего ребён-
ка, запишитесь на собеседование в Top IT School уже сейчас. 

+7 (8332) 22-01-19 (приёмная комиссия) 
+7 912 732-75-80 (учебная часть)

topitschool.ru            it_top_school_kir

дети

июль 2024104



ул. Пролетарская, 43/1

стоматология-ефремова.рф

+7 (8332) 25-57-17

Идеальная 
улыбка 
с максимальным 
комфортом

Запишитесь на консультацию в Стоматологию Доктора Ефремова 
и получите ответы на все интересующие вас вопросы

Почему для 
исправления прикуса 
стоит выбрать  именно 
Стоматологию Доктора 
Ефремова?
• Команда опытных 

специалистов, 
которая использует 
новейшие технологии 
в стоматологии 
и ортодонтии.

• Применение 
качественных систем, 
которые требуют 
меньшего срока 
ношения брекетов.

• Безупречная репутация 
стоматологии и сотни 
решенных проблем 
с зубами.

Валерия Мусихина — 
ортодонт Стоматологии 
Доктора Ефремова



ОткРОЙтЕ ДвЕРь в миР
IT-ПРОфЕССиЙ

мЫ предоставляем 
возможность приобрести 
специальность по 
самЫм востребованнЫм 
направлениям в сФере IT, — 
ирина Гильванова, директор 
кировскоГо Филиала 
компьЮтерной академии 
TOP

проГраммЫ обУЧения 
для лЮбоГо возраста 

— Компьютерная Академия ТОР — это 
крупная международная сеть учебных за-
ведений, специализируется на дополни-
тельном профессиональном образовании 
для взрослых и детей в сфере IT. У нас об-
учаются дети с  7 лет, предельный возраст 
для взрослых — 55 лет. Хотя есть студенты 
и старше, всё зависит от личной мотива-
ции и готовности учиться. 

Для детей 7-8 лет — комплексная про-
грамма «Первый шаг», рассчитана на 2 года 
обучения. Ребята изучают, как устроен 
компьютер, учатся пользоваться клавиа-
турой и правильно держать мышку, соз-
дают свой электронный почтовый ящик 
и т.д. Освоив базу, дети сразу приступа-
ют к реализации практических проек-
тов — делают простейшие сайты, осваи-
вают графику, работают с фото и видео, 
3Д-моделированием и робототехникой. 

Для ребят 9-14 лет — комплексная про-
грамма «Малая компьютерная академия», 
рассчитана на 3 или 5 лет, в зависимости 
от возраста, в котором дети начали обу-
чение. Студенты знакомятся с разными 
сферами IT: разработка игр и приложе-
ний, программирование, дизайн и дру-
гие. Главная цель программы — профори-
ентация. Познакомившись с различными 
IT-направлениями, ребята выбирают то, 
что им ближе, по сути, определяясь со 
своей будущей профессией.

Для ребят 15+ мы предлагаем 2 специа-
лизированные программы. К этому возра-
сту подростки, как правило, уже знают, 

что им интересно: дизайн или програм-
мирование. В выбранном направлении 
углубляют свои знания и навыки.

Также мы предлагаем различные про-
граммы для взрослых. Есть профессиональ-
ное компьютерное образование по трём 
направлениям — дизайн, программирова-
ние, сети и кибербезопасность — для тех, 
кто начинает с нуля. Программа рассчита-
на на 2,5 года. И есть краткосрочные узко-
специализированные курсы для тех, у кого 
уже есть опыт или понимание работы в IT. 

вЫсокий Уровень 
трУдоУстройства 
вЫпУскников

В с е  ф и л и а л ы  К о м п ь ю т е р н о й 
Академии ТОР работают по единым мето-
дическим пакетам. Уникальные учебные 
программы мы актуализируем каждый 
год. Преподаватели — практикующие спе-
циалисты, которые не просто рассказыва-
ют сухую теорию, а погружают студентов 
в IT-сферу, давая полное представление о 
профессии. 

Каждому выпускнику выдаётся ди-
плом международного образца на русском 
и английском языках с перечнем прой-
денных дисциплин. У нас есть большая 
сеть партнёров — это ИТ-компании, кото-
рые заинтересованы в наших студентах, 
предлагают выпускникам стажировку и 
трудоустройство, потому что мы готовим 
тех, кто нужен рынку труда. 

Позаботьтесь о том, чтобы ваш ребё-
нок освоил востребованную профессию, запи-
шите его в Компьютерную Академию ТОР! 

ул Карла Маркса, 127, оф. 211

+7 (8332) 220-119

kir@top-academy.ru

kir.top-academy.ru

увлечение
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Бронируйте игру  8-919-507-66-63  
или  8-919-507-66-63

 mnogokvest
 kvestkirov.ru

лет на рынке.
Работаем с 2013 года.

11

положительных 
отзывов
на Яндексе

540

шоу-программ.
Для разных возрастов

5

вида корпоративов. 
Незабываемые 
мероприятия на 
сплочение коллектива

3
квестов. У каждого 
квеста свой 
уникальный сюжет 
и атмосфера

20

Провели более

мероприятий

10 000

Незабываемые квесты 
и корпоративы для детей и взрослых



ЗАПУСтили 
ПРОиЗвОДСтвО 
ПОлУфАбРикАтОв 
иЗ мОРЕПРОДУктОв

я влЮбился, коГда впервЫе 
попробовал краба

— Морепродуктами стал заниматься потому, что это безум-
но вкусно, но было недоступно  в нашем городе. Впервые по-
пробовал камчатского краба и влюбился. Но у продавца его 
всё время не было, и я решил заняться сам рыбным бизне-
сом. Опыта на рыбном рынке не было, но это и сыграло свою 
положительную роль. Рисковал, в первую очередь, в финан-
совом плане, не думал, и всё получалось. Самое сложное на 
старте это было найти поставщиков, которые могли предо-
ставить качественные морепродукты, в том числе и камчат-
ского краба. Было очень важно найти партнёров, которые 
разделяют мои ценности и стремление предложить толь-
ко лучшие морепродукты на рынке. В итоге я сформиро-
вал свой пул надёжных поставщиков и смог гарантировать 
клиентам доступ к действительно вкусным и свежим море-
продуктам и рыбе, которые до этого были редкостью в на-
шем городе. И тут тоже всё просто — мы продаём рыбу, ко-
торую едим сами. Все новые позиции я пробую сам лично, 
если мне нравится, то вы увидите их в наших магазинах! 

У нас всеГда свежая рЫба

Krab’sberry специализируется на поставках свежезаморо-
женной рыбы, морепродуктов и икры премиум-качества с 
Дальнего востока и Камчатки, а также свежей охлаждённой 
форели от лучших производителей Карелии и морских дели-
катесов. У нас сеть магазинов и доставка по тарифам «Яндекс. 
Такси». Рыба и морепродукты действительно свежие, после 
вылова проходит 36 часов, и они оказываются у нас на при-
лавке. Качество для нас на первом месте, поэтому контро-
лируем все этапы — получаем товар от поставщиков, затем 
разделываем и фасуем в собственном цехе и отправляем с ку-
рьерской службой заказчикам. У нас два розничных магази-
на. Ассортимент широкий: свежая или замороженная рыба, 
красная и черная икра, филе лососёвых и не только, кревет-
ки, устрицы и другие ракообразные.

Бизнес и море похожи: непредсказуемы, закаляют штор-
мами, а когда наступает штиль, заставляют остановиться и 
поискать новое решение. Только с командой можно достичь 
определенных высот. И мы начали выпускать полуфабрика-
ты из морепродуктов собственного производства. Долго к это-
му шли, но всё сделали с большой любовью! 

о том, как наполнить кировский рЫбнЫй 
рЫнок каЧественной продУкцией — 
александр лУппов, собственник сети 
маГазинов KRABSBERRY

октябрьский пр-кт, 106 

ул. ивана попова, 93

+7 (922) 964-64-64

krabs_berry 

ГотовЫй обед или Ужин без хлопот

Наши полуфабрикаты позволяют клиентам эконо-
мить время на приготовлении пищи, при этом не те-
ряя в качестве и вкусе. Мы гарантируем свежесть и со-
хранение полезных свойств морепродуктов благодаря 
использованию передовых технологий и морозильных 
камер с низкой температурой. Таким образом, наши 
клиенты могут быть уверены в том, что получат отлич-
ный продукт, который сохранит все питательные ве-
щества. Они подходят для различных кулинарных экс-
периментов и приготовления разнообразных блюд. Вы 
можете свободно добавлять собственные ингредиенты и 
приправы, чтобы создать уникальный вкус. Какие пози-
ции мы предлагаем на текущий момент: 

 ■ Суп Том Ям/острый
 ■ Том Ям с рисом/крабом
 ■ Уха по-фински
 ■ Креветки в сливочно-чесночном соусе
 ■ Вонголе в сливочно-чесночном соусе
 ■ Креветки в соусе том ям
 ■ Рулеты из форели с сыром и спаржей/сыром, гребеш-

ком и манго/с сыром и грибами
Не упускайте возможность попробовать наши восхи-

тительные блюда из морепродуктов и получить  новые 
гастрономические впечатления!  

июль 2024108
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 ■ Ремесленные, натуральные, полезные сыры на молоке бурой швицкой 
породы. 

 ■ Изготовлены по французским, итальянским и швейцарским рецептам. 
 ■ Твёрдые сыры стали достоянием нашего многолетнего труда, зрелость 

почти каждого вида от 1-1,5 лет! 
 ■ Сыры с белой и голубой плесенью украсят стол истинных гурманов! 

ЭкСклюЗивНЫЕ виДЫ 
СЫРОв СОбСтвЕННОГО 
ПРОиЗвОДСтвА

теперь наШи сЫрЫ можно приобрести по новомУ адресУ: 
Ул. дмитрия козУлева, 2 (жк zNAK)

ул. дерендяева, 38

+7 (8332) 45-20-12

podvorekardinala43.ru

podvore.kardinala43

ул. дмитрия Козулева, 2 (жК Znak)

+7 (922) 977-77-18                        dobrynin43rus

СЫР вАШЕмУ ДОмУ!
Частная сыроварня «Добрынин» основана в 2016 году и находится в Кирове. 

Выпускаем более 20 видов мягких сыров, пастеризованное цельное молоко, то-
плёное цельное молоко, рикотту и нежнейшие десерты на её основе. В произ-
водстве используем исключительно ручной труд и принцип минимального 
вмешательства в структуру цельного коровьего молока. В наших сырах только 
три ингредиента — цельное молоко, закваска и соль. У нас есть собственная ла-
боратория для исследования качества сырого молока.

Работаем с юридическими лицами. Всегда в полном объёме доставляем про-
дукцию и точно в срок. 

розничные точки «Сыр вашему дому»: 
Фермерский рынок (ул. екатерины Кочкиной, 3б) 
ТЦ «Экоярмарка» (ул. щорса, 79) 
Центральный рынок (ул. Милицейская, 31, 
торговое место 59М) 
октябрьский рынок (ул. розы Люксембург, 86)

Фабрика полезных продуктов «Тиберри» — шоколад 
из натуральных премиум какао-бобов на альтернатив-
ном молоке, а также протеиновый молочный шоколад 
из вятского молока и масла гхи. Скоро выходит новая ли-
нейка низкоуглеводных протеиновых батончиков в бе-
лой йогуртовой шоколадной глазури. В качестве полез-
ного подсластителя используется сироп монк фрукта. 
Вкус и польза благодаря отсутствию сахара и низкому со-
держанию углеводов.  

НАСлАДитЕСь НАтУРАльНЫм вкУСОм ШОкОлАДА

ул. преображенская, 34 
т.: +7 (999) 294-17-77

tiberry.ru              tiberryplus

NEW! Эксклюзивные плитки шоколада 
под стм для подарков вашим клиентам 
и партнёрам
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О вКусНоМ фермерские хозяйства, производители ремесленных сыров, 
экопродуктов и даров моря — в новом спецпроекте журнала



ChANgAN UNI-v.
ЭСтЕтикА в ДиНАмикЕ
динамика 
в каждом Штрихе

— В 18 лет я получил права, сразу сел 
за руль и с тех пор ни разу не ездил на 
автобусе. Автомобиль для меня — это 
прежде всего возможность быстро и с 
комфортом добраться из пункта А в 
пункт В. Отсюда и требования к нему 
— манёвренный, технологичный, 
удобный в управлении. 

Конечно, как и многие, при вы-
боре авто прежде всего обращаю вни-
мания на его внешние параметры. 
Changan Uni-V покорил меня с перво-
го взгляда — стильный, спортивный, 
современный. Стремительные ли-
нии кузова усилены безрамной деко-
ративной решёткой, скрытые в кузове 
дверные ручки усиливают этот дина-
мичный образ. Смотришь на Changan 

Uni-V, и сразу хочется испытать его на 
скорость!

Что касается скорости — маши-
на послушная, быстро разгоняется. 
Тестировал её на трассе: в салоне си-
дело 4 человека, но за счёт 1,5-ли-
трового турбодвигателя тяга хоро-
шая, легко идёт на обгон. При этом 
Changan Uni-V отлично стоит на до-
роге, нет никаких дискомфортов на 
высоких скоростях.  

свой на трассе, 
идеальнЫй для Города

Мне нравится, когда автомо-
биль технологичен. Для китайцев 
это в принципе характерно. Но 
Changan Uni-V превосходит ожи-
дания. Выезжающие из кузова при 
приближении к авто дверные руч-

о впеЧатлениях 
от Управления 
CHANGAN UNI-V — 
артём потапов, 
собственник 
лаУндж-бара LIME

техНичесКие 
хараКтеристиКи UNI-V

 ■ Двигатель — 1.5
 ■ кПП — 7 DCT
 ■ Н/м крут. момент — 300
 ■ л.с. — 181
 ■ Длина 4680 мм
 ■ Ширина 1838 мм
 ■ высота 1430 мм
 ■ колесная база 2750 мм

ки и спойлер делают авто замет-
ным. А три дисплея внутри, ин-
теллектуальный круиз-контроль 
и системы контроля рядности и 
предупреждения и предотвраще-
ния фронтальных столкновений 
превращают каждую поездку в удо-
вольствие. Особенно на дальние 
расстояния. 

авто
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При этом Changan Uni-V идеа-
лен для города. Он манёвренный, 
интеллектуальные системы позво-
ляют припарковаться даже в очень 
узких местах. А ещё очень приятно 
«проглатывает» ямы. Признаться, я 
был удивлён этому. Думал, что ко-
лёса 18 профиля делают ход машины 
жёстким, ожидал, что поеду на нём 
как на табуретке. Но нет, мягкость 
Changan Uni-V меня впечатлила. 

технолоГиЧность и комФорт

Уверен, китайские автомоби-
ли прочно и надолго войдут в нашу 
жизнь. Changan Uni-V по моим ощу-
щениям ничем не уступает евро-
пейцам, а цена на него намного до-
ступней. Это отличный автомобиль 
за свои деньги. Кожаный достаточ-
но просторный салон, яркая отделка, 
дерзкий спортивный руль и панорам-
ная крыша — всё это создаёт ощуще-
ние комфорта. Про экстерьер и тех-
нические характеристики уже сказал 
выше. Словом, Changan Uni-V — от-
личный выбор для тех, кто достаточно 
много времени проводит за рулём. 

ул. Московская, 106

8 (8332) 663-333

tskmotor.changanauto.ru

авто
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ул. Волкова, 6А 
8 (922) 922-44-41

ул. Ленина, 102В 
8 (922) 908-88-55



Каталог фото 
и видео работ

 ул. Калинина, 40
 ул. Ленина, 89, 2 этаж
 mebelit43@mail.ru

  8-922-995-90-28
 mebelit.su
 mebelit_kirov

КоМфоРТ В ДоМе 
начинаеТСя 
С нашей МеБели

Андрей Колегов, 
руководитель 
компании




